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ЯРКАЯ ДЕМОНСТРАЦИЯ НЕСОКРУШИМОГО ЕДИНСТВА ПАРТИИ И НАРОДА
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В нашей области, как и во 
всей стане, с большим политиче
ским подъемом и высокой активно
стью проходят многолюдные собра
ния трудящихся, посвященные 
выдвижению кандидатов в депута
ты Верховного Совета СССР,. Тру
дящиеся выдвигают кандидатами в 
депутаты высшего органа государ
ственной власти СССР лучших сы
нов и дочерей нашей Родины, ак
тивных строителей коммунистиче
ского общества, кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных.

По всей нашей великой стране 
с исключительным воодушевлением 
выдвигаются кандидатами в депу
таты Верховного Совета СССР ру
ководители партии и правитель
ства, представители рабочего клас
са. колхозного крестьянства, совет
ской интеллигенции.

На собраниях, которые проходят 
в нашей области, трудящиеся еди
нодушно выдвигают кандидатами в 
депутаты Верховного Совета СССР 
товарищей А. Б. Аристова, 
Л. И. Брежнева, К. Е. Ворошилова, 
А. II. Микояна, А. И. Кириченко, 
М. А. Суслова, Н. С. Хрущева.

Коллективы Томского медицин
ского института, политехническо
го института, завода резиновой 
обуви, подшипникового завода 
выдвинули кандидатом в депу
таты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Томскому город
скому избирательному округу 
*N5 328 действительного члена
Академии медицинских наук, про
фессора тов. А. Г. Савиных.

Коллективы Томской машинно- 
тракторной. станции, Асиновского 
лесоперевалочного и деревообра
батывающего комбината. Могочин- 
ского лесозавода, колхозники 
сельхозартели имени Калинина, 
Кожевниковского района, единодуш
но выдвинули кандидатом в депу
таты Совета, Союза Верховного Со
вета СССР по Томскому сельскому 
избирательному округу N  . 329 
первого секретаря Томского обкома 
КПСС тов. В. А. Москвина.

Члены сельхозартелей имени Ле
нина. Парабельского района, и «Си
биряк», Бакчарского района, кол. 
лективы Колпашевского рыбокон
сервного комбината и Коломинской 
МТС назвали своим кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Колпашевскому из
бирательному округу N  330 пере
довую колхозницу, активную об
щественницу, заведующую молоч
но-товарной фермой колхоза «Про
гресс», Молчановского района, тов. 
М. А. Пчельникову.

Коллективы Томского педагоги
ческого института и государствен
ного университета выдвинули кан
дидатом в Совет Йациональностей 
Верховного Совета СССР по Омско
му избирательному округу Ms 22 
Министра культуры СССР тов. 
Н. А. Михайлова.

На предвыборных собраниях, ко
торые сейчас проходят во всех го
родах и районах области, трудя
щиеся единодушно поддерживают 
выдвинутые кандидатуры.

Предвыборные собрания трудя
щихся являются яркой демонстра
цией несокрушимого единения 
Коммунистической партии и совет
ского народа.

Как и в прош лых избирательных 
кампаниях. Коммунистическая пар
тия и сейчас выступает в блоке, в 
союзе е беспартийными. Блок ком
мунистов и беспартийных выража
ет одно из величайших завоеваний 
социализма в нашей стране —  не
сокрушимое морально-политиче
ское единство советского народа.

Советское государство находится 
в расцвете творческих сил. Под 
руководством Коммунистической 
партии наша страна стала могучей 
державой, располагающей перво
классной промышленностью, спо
собной решать самые сложные 
технические задачи. Уверенно идет
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по пути крутого подъема наше со
циалистическое сельское хозяйство. 
Успешно развиваются наука и 
культура.

Достигнутые успехи позволили 
нашей партии наметить величест
венные перспективы на предстоя
щие 15 лет, предусматривающие 
рост решающих отраслей индустрии 
в 2— 3 раза, дальнейший расцвет 
сельского хозяйства, создание изоби
лия материальных благ, значитель
ное повышение в ближайшие годы 
жизненного уровня трудящихся. По
ставлена задача в ближайшие го
ды догнать США по производст
ву продуктов животноводства на 
душу населения. Трудящиеся горя
чо поддерживают разработанные 
партией планы коммунистического 
строительства. Они знают, что у 
Коммунистической: партии слова ни
когда не расходятся с делом.

На основе развития социалисти
ческой экономики год от года 
повышается материальное благо
состояние трудящихся. За истек
шие 4 года после предыду
щих выборов в Верховный Со
вет СССР осуществлены такие 
крупные мероприятия, как повы
шение заработной платы низкооп
лачиваемым рабочим и служащим, 
увеличение пенсий, идет постепен. 
ный переход на семичасовой, а в 
наиболее тяжелых отраслях про
изводства —  на шестичасовой ра
бочий день, проведены сокра
щение рабочего дня в пред
праздничные и предвыходные 
дни, отмена ряда налогов и многие 
другие меры, значительно увели
чившие реальные доходы колхоз
ников, рабочих и служащих.

В нашей стране впервые постав
лена грандиозная задача в ближай
шие 10— 12 лет покончить с не
достатком жилищ. Это еще один из 
примеров великой заботы партии о 
благе народа.

Во всей своей гигантской дея
тельности Коммунистическая пар
тия неразрывно связана с масса
ми. опирается на творческую ини
циативу и активность трудящих
ся. Политика партии выражает ко
ренные, жизненные интересы со
ветских людей.

Вот почему на своих предвыбор
ных собраниях трудящиеся первые 
слова любви и благодарности обра
щают к своей родной Коммунисти
ческой партии, называют своими 
кандидатами в депутаты Верховно
го Совета СССР тех, кто на деле 
доказал свою способность твердо 
проводить в жизнь ленинскую по
литику Коммунистической партии, 
энергично и последовательно осу
ществлять те великие задачи, кото
рые выдвигает партия.

Трудящиеся нашей страны горя
чо одобряют внешнюю политику 
партии и правительства, направ
ленную на сохранение мира во 
всем мире, укрепление дружбы 
между народами, на мирное сосу
ществование государств с различ
ными социальными системами. Сво
им самоотверженным трудом на 
всех участках коммунистического 
строительства советские люди у к 
репляют свое многонациональное 
социалистическое государство, эко
номическую и военную мощь сво
ей Родины.

Выборы в Верховный Совет 
СССР явятся новой яркой демонст
рацией великой жизненной силы 
социалистической демократии —  
подлинной демократии для всех 
трудящихся.

Нет сомнения в том, что на пред
стоящих выборах в Верховный Со
вет СССР советские люди единодуш
но проголосуют за кандидатов 
нерушимого блока коммунистов и 
беспартийных, снова продемонстри
руют верность своей родной Комму
нистической партии, уверенно ве
дущей советский народ к  победе
коммунизма.

С В О Д К Ао надоях молока по районам области с 1 по 5 февраля 1958 года
аа Наименование Надоено молока на фураж-£ района ную корову£ (кг.)

1 Александровский
2 Асиновский
3 Бакчарский
4 Васюганский
5 Верхне-Кетскнй
6 Зырянский
7 Каргасокский

16
18
15
14
15 
19 
18

8 Кожевниковскнй
9 Колпашевскнй

10 Крнвошеинский
11 Молчановский
12 Парабельский
13 Парбигский
14 Пудннский
15 Пышкино-Троицкий
16 Тегульдетекий
17 Томский
18 Туганский
19 Чаинский
20 Шегарский

По области

26202022
17.5 
23
15.5 
18 
10
17.6
17 20 
23

18

О движении второго 
искусственного спутника Земли
t ■ * .
■На шесть часов утра 6 февраля | вершил 1350 оборотов вокруг Зем- 

второй искусственный спутник со-1 ли, (ТАСС).

Выдвижение нандидатов в депутаты Верховного Совета СССР

Трудящиеся единодушно выдвигают кандидатов 
блока коммунистов и беспартийных

☆С  большим политическим подъемом
На предприятиях, в колхозах, 

совхозах и учебных заведениях 
Российской Федерации в обстанов
ке высокой политической активно
сти проходит выдвижение кандида
тов в депутаты Верховного Совета 
СССР.

Первыми кандидатами в депута
ты Верховного Совета СССР на 

своих предвыборных собраниях 
трудящиеся Российской Федерации 
называют Фамилии видных руково
дящих деятелей Коммунистиче
ской партии и Советского государ
ства —  товарищей А. Б. Аристова, 

К. Е. Ворошилова. Н. Г. Игнатова, 

А. И. Кириченко, Ф. Р. Козлова, 

0. В. Куусинена, А. И. Микояна, 

Н. А. Мухитдинова, М. А. Суслова, 

Е. А. Фурцеву, Н. С. Хрущева, 

Н. М. Шверника. П. Н. Поспелова, 

А. Н. Косыгина.

Среди выдвинутых кандидатов в 
депутаты высшего органа Совет
ского государства —  передовики 
промышленности и сельского хо
зяйства. работники науки и куль
туры. руководители общественных 
и партийных организаций.

Трудящиеся Московской области 
на своих предвыборных собраниях 
единодушно выдвинули кандидата
ми в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР знатную^ тка
чиху прядильно-ткацкой фабрики 
имени Квасной Армии и Флота 
3. Н. Петрову и председателя Мос- 
облсовнархоза А. И. Костоусова, 

звеньевую колхоза «Майское утро» 
Е. Н. Авсиевич. Маршала Совет
ского Союза К. С. Москаленко, а в 
депутаты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР —  выда
ющегося советского авиаконструк
тора академика А. Н. Туполева.

Цементники Новороссийска, 
Краснодарского края выдвинули 
кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР 
машиниста вращающейся печи
С. А. Медведева. ,

Трудящиеся Калининградской 
области на собрании _ рабочих и 
служащих совхоза «Калининград
ский» кандидатами в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета 
СССР выдвинули доярку А. С. Плет

неву.

По Калужскому избирательному 
округу трудящиеся выдвинули кан
дидатом в депутаты Совета Союза 
бригадира слесарей М. А. Хазва; 

по Сухиническому избирательному 
округу —• доярку колхоза П. Д. Ба- 

лабаеву; по Кировскому избира
тельному округу —  первого секре
таря Калужского обкома КПСС 
С. 0. Постовалова.

Трудящиеся Северо-Осетинской 
АССР выдвинули кандидатом в де
путаты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР по Про

мышленному избирательному окру
гу плавильщика электролитного 
цеха завода «Электроцинк» 
П. И. Баканова, а в депутаты Со
вета Союза по Северо-Осетинскому 

избирательному округу первого 
секретаря Северо-Осетинского обко. 
ыа КПСС В. М. Агкацева.

В обстановке высокой политиче
ской активности проходят собра
ния по выдвижению кандидатов в 
Верховный Совет СССР в Хабаров
ском и Приморском краях, Камчат
ской и других областях Дальнего 
Востока. (ТАСС).

ТОМСНИЙ ГОРОДСКОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОИРУГ № 328

Коллектив Томского подшипникового завода назвал своими кандидатами
в депутаты  Верховного Совета СССР

Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  
Анастаса Ивановича М ИКОЯНА  

Андрея Григорьевича СА В И Н Ы Х

С большим политическим подъе
мом и единодушием прошло собра
ние рабочих, инженерно-техниче. 
ских работников и служащих Том
ского подшипникового завода, по
священное выдвижению кандидатов 
в депутаты Верховного Совета 
СССР.

Собрание открыл председатель за
водского комитета тов. Кравцов. Он 
предоставил слово секретарю парт
организации завода тов. Чередову.

—  Сегодня у нас радостный день, 
—  говорит тов. Чередов. —  Мы со
брались, чтобы выдвинуть своих 
кандидатов в. депутаты Верховного 
Совета СССР. Я предлагаю выдви
нуть от имени коллектива подшип. 
никового. завода кандидатами в де
путаты Верховного Совета СССР 
Первого секретаря ЦК КПСС тов. 
Н. С. Хрущева и заместителя- Пред
седателя Совета Министров СССР 
тов. А. И. Микояна.

Выступивший затем на собрании 
инженер тов. Шорохов предложил 
также выдвинуть кандидатом в де
путаты Верховного Совета заслу
женного деятеля науки, действи

тельного члена Академии медицин
ских наук СССР, профессора тов. 
А. Г. Савиных.

Эти предложения горячо поддер
жали работница тов. Лапинская, 
нормировщик тов. Жаров и другие.

Участники собрания единогласно

постановили выдвинуть Никиту 

Сергеевича Хрущева, Анастаса Ива

новича Микояна, Андрея Григорье

вича Савиных кандидатами в депу
таты Совета Союза Верховного Со
вета СССР по Томскому городскому 
избирательному округу № 328.

Коллектив рабочих, служ ащ и х, инженерно- 
технических работников Томского завода 

резиновой обуви выдвинул кандидатам и в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета СССР

Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  
Аверкия Борисовича А Р И С Т О В А  
Андрея Григорьевича САВИ Н Ы Х

Рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие завода рези
новой обуви собрались на предвы
борное собрание, чтобы выдвинуть 
своих кандидатов в депутаты Вер
ховного Совета СССР.

Собрание открыла председатель 
завкома тов. Абламская, которая

Омский избирательный округ N- 22

Коллектив научных работников, студентов, рабочих 
и служащих Томского государственного университета 

выдвинул кандидатами в депутаты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР

Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  
Анастаса Ивановича М ИКОЯНА  

Николая Александровича М ИХАЙЛОВА
В обстановке большого политиче

ского подъема прошло собрание на
учных работников, студентов, рабо
чих и служащих государственного 
университета, посвященное выдви
жению кандидатов в депутаты Со
вета Национальностей Верховного 
Совета СССР.

Первым выступил на собрании 
ректор университета тов. Бунтин.

Тов. Бунтин выдвигает кандида 
том в депутаты Совета Националь
ностей Верховного Совета СССР 
Первого секретаря ЦК КПСС тов. 
Н. С. Хрущева.

Затем выступает доктор техниче* 
ских наук профессор тов. Сапожни
ков.

—  Горячо поддерживаю кандида
туру секретаря ЦК КПСС Никиты 
Сергеевича Хрущева. —  говорит он, 
—  также выдвигаю кандидатуру в 
депутаты Совета Национальностей

Председателя Совета Министров 
СССР Анастаса Ивановича Микояна.

Доцент юридического факультета 
тов. Щеглов предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты Совета На
циональностей Верховного Совета 
СССР по Омскому избирательному 
округу № 22 Министра культуры 
СССР Николая Александровича Ми
хайлова.

Выдвижение кандидатами в де
путаты товарищей Н. С. Хрущева, 
А. И. Микояна и Н. А. Михайлова 
горячо поддержали тт. Ремезов, Гем 
неденко и другие.

Собрание единодушно решило вы. 
двинуть кандидатами в депутаты 
Совета Национальностей Верховного 
Совета СССР по Омскому избира
тельному округу № 22 Никиту

Сергеевича Хрущева, Анастаса Ива

новича Микояна и Николая Алек-

Верховного Совета СССР заместителя сандровича Михайлова.

предоставила слово секретарю парт
бюро завода тов. Мусящиковой.

— Я предлагаю, — сказала тов. 
Мусящикова, — от коллектива на
шего завода выдвинуть кандидатами 
в депутаты Совета Союза Верховно
го Совета СССР Первого секретаря 
ЦК КПСС Никиту Сергеевича Хру
щева и секретаря ЦК КПСС Авер
кия Борисовича Аристова.

На трибуне — директор завода 
тов. Быстрицкий. Он поддержал 
предложение тов. Мусящиковой о 
выдвижении кандидатами в депута
ты Н. С. Хрущева и А. Б. Аристова 
и предложил выдвинуть кандидатом 
в депутаты Совета Союза Верховно
го Совета СССР профессора Андрея 
Григорьевича Савиных.

Слово предоставляется вулканиза
тору химического цеха тов. Корсу- 
нову.

— Я поддерживаю выдвинутые 
кандидатуры Н. С. Хрущева, А. Б. 
Аристова и А. Г. Савиных, —  ска
зал он. — Мы уверены, что они 
оправдают наше доверие.

Затем слово предоставляется 
председателю цехового комитета 
тов. Шкаденковой, которая поддер
живает выдвинутые кандидатуры и 
призывает участников собрания в 
день выборов отдать голоса за вер
ных сынов народа.

Каландровожатый подготовитель
ного цеха тов. Кульменев и клей
щица цеха тов. Трубочева также 
горячо поддержали кандидатуры 
Я. С. Хрущева, А. Б. Аристова и 
А. Г. Савиных.

Собрание единодушно решило 
выдвинуть кандидатами в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета 
СССР по Томскому городскому изби
рательному округу N° 328 Никиту 

Сергеевича Хрущева, Аверкия Бори

совича Аристова и Андрея Гри

горьевича Савиных.
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Б р и г а д а  монтажников специального участ
ка треста «Томскстрой» ведет монтаж фильт
ровальных сооружений городской водонасос
ной станции. Коллектив бригады взял обяза
тельство закончить монтаж к 16 марта — дню 
выборов.

Монтажники трудятся с большим подъемом, 
выполняют задания на 200— 250 процентов. 
Сейчас бригада пересмотрела свое обязатель

ство и дала слово закончить работы до 
15 февраля.

На снимке: (слева): бригадир А . Е . Мессал, 
Д . 3 . Натирухин —  электросварщик, Д . Д. 
Миллер —  слесарь, М . А . Калугин — элек
тросварщик, В . Е . Шмелев —  слесарь, И . Д. 
Киселев —  электросварщик.

Фото Ф . Хигриневича.

Томский сельский избирательный округ № 329

Коллектив Могочинского лесозавода выдвинул 
кандидатами в депутаты  Верховного Совета СССР

Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  
Климента Ефремовича ВО РО Ш И Л О ВА  

Леонида Ильича Б РЕЖ Н ЕВ А  
Василия Арсентьевича М О СКВИ Н А

С большим подъемом прошло 
предвыборное собрание рабочих, ин
женерно-технических работников и 
служащих Могочинского лесозавода 
Молчановского района.

Первым слово берет лучший рабо. 
чий строительного цеха, плотник 
тов. Безматерных. Он предлагает 
выдвинуть кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР Первого се. 
кретаря ЦК КПСС тов. Н. С. Хруще
ва.

Выступившие затем инженеры 
тт. Карпенко и Кривошеин горячо 
поддержали предложение тов. Безма
терных. Они также предложили вы
двинуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета Председателя 
Президиума Верховного Совета СССР 
тов. К. Е. Ворошилова и секретаря 
ЦК КПСС тов.. Л. И. Брежнева.

Директор завода т. Митин предло
жил выдвинуть кандидатом в депу
таты Совета Союза Верховного Сове
та СССР по Томскому сельскому из
бирательному округу № 329 первого 
секретаря Томского обкома КПСС 
тов. В. А. Москвина.

На собрании также выступили 
рамщик тов. Терентьев, рабочие 
тт. Журов и Гилев, инженер тов. 
Полнеяко, пилостав тов. Рожков и 
другие. Они горячо поддержали вы
двинутые кандидатуры, рассказали 
о том, как производственные участ
ки выполняют обязательства в 
честь выборов.

Коллектив лесозавода единодушно 
решил выдвинуть кандидатами в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Томскому сельско
му избирательней округу N° 329 
Первого секретаря ЦК КПСС Никиту 

Сергеевича Хрущева, Председателя 
Президиума Верховного Совета СССР 
Климента Ефремовича Ворошилова, 

секретаря ЦК КПСС Леонида Ильи

ча Брежнева и первого секретаря 
Томского обкома КПСС Василия 

Арсентьевича Москвина.

В ознаменование дня выборов в 
Верховный Совет СССР коллектив 
решил досрочно выполнить план 
лесопиления первого квартала и 
дать 1.500 кубометров пиломатериа. 
лов сверх плана.

Коллектив Асиновского лесоперевалочного 
и деревообрабатывающего комбината выдвинул 

кандидатами в депутаты  Верховного Совета СССР
Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  

Климента Ефремовича ВО РО Ш И Л О В А  
Леонида Ильича Б Р ЕЖ Н Е В А  

Василия Арсентьевича М О СКВИ Н А

Коллектив Асиновского лесопере
валочного и деревообрабатывающего 
комбината— один из передовых пред
приятий района. На днях рабочие, 
инженерно-технические работники 
и  служащие этого предприятия со
брались на предвыборное собрание.

Выступивший на собрании тов. 
Горожанкин предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты Верховного 
Совета СССР Первого секретаря ЦК 
КПСС тов. Н. С. Хрущева.

Электрокрановщик тов. Купреев 
и инженер тов. Петров также выдви
нули кандидатами в депутаты Вер
ховного Совета Председателя Прези
диума Верховного Совета СССР тов. 
К. Е. Ворошилова и секретаря ЦК 
КПСС тов. I .  И. Брежнева.

Секретарь райкома партии тов. 
Смагин предложил выдвинуть кан
дидатом в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР первого 
секретаря Томского обкома КПСС 
тов.. В. А. Москвина.

Предложения выступивших го
рячо поддержали тт. Провоторов, 
Чефонов, Кузнецов. Захаров и дру
гие.

Собрание решило выдвинуть кан
дидатами в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР по Томско
му сельскому избирательному окру
гу N° 329 Никиту Сергеевича 

Хрущева, Климента Ефремовича Во

рошилова, Леонида Ильича Брежне

ва и Василия Арсентьевича Москви

на.

Иолпашевский избирательный округ № 330

Коллектив Коломинской МТС выдвинул кандидатами 
в депутаты Верховного Совета СССР

Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  
Марию Афанасьевну ПЧЕЛЬНИКОВУ

Дружно собрались в своем клубе 
механизаторы, инженерно-техниче
ские работники и служащие Коло
минской МТС Чаинского района. 
Предвыборное собрание, посвящен, 
ное выдвижению кандидатов в де
путаты Верховного Совета СССР, от
крыл председатель рабочего комите
та тов. Щербаков.

Затем выступил слесарь тов. 
Мымрин. От имени всех собравших
ся он предлагает выдвинуть канди. 
датом в депутаты Первого секрета
ря ЦК КПСС тов. Н. С. Хрущева.

Механик по сельхозмашинам тов. 
Русинов поддерживает кандидатуру 
тов. Н. С. Хрущева, '

Главный зоотехник МТС тов. Со
коловский предложил выдвинуть

кандидатом в депутаты по Колпа
шевскому избирательному округу 
N  330 по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР заведую, 
щую молочно-товарной фермой кол. 
хоза «Прогресс» Молчановского рай
она тов. М. А. Пчельникову.

Кандидатуры товарищей Н. С. 
Хрущева и М. А. Пчельниковой го
рячо поддержали все механизаторы.

Коллектив Коломинской МТС еди
нодушно решил выдвинуть кандида
тами в депутаты Совета Союза Вер. 
ховного Совета СССР по Колпашев
скому избирательному округу 
N° 330 Никиту Сергеевича Хрущева 

и Марию Афанасьевну Пчельнико

ву.

Колхозники сельхозартели „С и би ряк ", 
Бакчарского района, выдвинули кандидатами 

в депутаты  Верховного Совета СССР
Никиту Сергеевича Х Р У Щ Е В А  

Михаила Андреевича С У С Л О В А  
Алексея Илларионовича КИРИЧЕНКО  
Марию Афанасьевну ПЧЕЛЬНИКОВУ

Центральная усадьба одного из 
передовых колхозов Бакчарского 
района «Сибиряк» оделась в яркий 
праздничный наряд.

Предвыборное собрание открыл 
председатель колхоза тов. Безручен- 
ко. Он предложил выдвинуть канди. 
датом в депутаты Верховного Совета 
СССР Первого секретаря ЦК КПСС 
тов, Н. С. Хрущева.

Колхозник тов. Мертвшцев пред
лагает также выдвинуть кандидатом 
в депутаты Верховного Совета се
кретаря ЦК КПСС тов. М. А. Сусло, 
ва.

Слово берет колхозник тов. Глу
хов. Он поддерживает предложения 
о выдвижении кандидатами в "депу
таты Верховного Совета СССР тощ,- 
рищей Н. С. Хрущева и М. А. Сус
лова и выдвигает кандидатом в де
путаты Верховного Совета секретаря 
ЦК КПСС тов. А, И. Кириченко,

Директор Поротниковекой средней 
школы тов. Поджиганов предложил 
выдвинуть кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР заведую
щую фермой колхоза «Прогресс», 
Молчановского района тов. М. А. 
Пчельникову.

С поддержкой выдвинутых канди 
датур выступили заведующий жи
вотноводческими фермами колхоза 
тов. Севергин, свинарка тов. Кучу- 
гура, колхозник тов. Емелин, брига, 
дир полеводческой бригады тов-. Гу
бин, агроном тов. Крохалев, учитель 
тов. Ануфриев и другие.

Собрание решило выдвинуть кан
дидатами в депутаты Верховного 
Совета СССР по Колпашевскому из
бирательному округу N° 330 
Никиту Сергеевича Хрущева, Ми

хаила Андреевича Суслова, Алексея 

Илларионовича Кириченко, Марию 

Афанасьевну Пчельникову.
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а г и т п у н к т еБольшую работу проводит среди избирателей агитколлектив с. Ново-Николаевка, Аси- новского района. Центром агитационно-пропагандистской работы является агитпуннт. Сюда приходят колхозники сельхозартели имени Сталина, механизаторы Митрофайовской М ТС, работники Асиновского химлесхоза. Здесь они могут почитать свежие газеты и журналы, послуйэть интересную лекцию или доклад.В агитпункте организовано постоянное деШурсФво агитаторов, имеются стол справок й выставка литературы, проводятся вечёйа молодых Избирателей. читательские конференции, организуются концерты....Короток зимний день. Вот уже из окон домов легли на заснеженную’ улицу длинные полосы электрического света.Агитатор Фаина Павловна Заозерская просмотрела последние газеты и журналы. Подготовилась к беседе и вышла на улицу.В доме животновода, куда она направилась, ее уже ожидали доярки, скотники, телятницы. Агитаторы Ф. П, Зао

зерская и Е . В . Анисимова У них всегда желанные гости.В этот вечер Фаина Павловна познакомила собравшихся с Обращением ЦК К П С С  и Совета Министров ко Всем работникам сельского хозяйства. С  большим вниманием слушали колхозники агитатора.В доме колхозника Николая Александровича Дорофеева часто собираются его соседи. Пришли они и сегодня. Здесь мь! Видим Л. А . Ширяева с женой Марией, молодых супругов Дорофеевых, Глуховых, А . Макарова и других. Все онй пришли, чтобы послушать агитатора В. Д . Воронину (смотри снймОк).Тов. Воронина рассказала избирателям о последних событиях за рубежом, о задачах. Которые Предстой^ выполнить колхозу в этом году,' Большая часть агитаторов — учителя семилетней школы. Иногда онй приходят на десятидворку С групйой учащихся, которые выступают перед избирателями с концертной программой.
Текст и фотоВ. А С А Б И Н А .

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР
В Москве 5 февраля состоялось 

заседание Центральной избиратель
ной комиссии по выборам в Верхов
ный Совет СССР.

Центральная избирательная ко
миссия обсудила вопрос о ходе под
готовки к выборам в Верховный Со
вет ССОР по Минском# сельскому 
Избирательному округу по выборам 
в Совет Союза и Казанскому изби
рательному округу по Выборам В Сот 
вет Национальностей от РСФСР. С 
докладами по этому вопросу высту
пили председатели окружных изби
рательных комиссий М. И. Лагйр И 
Ю. Г. Одинокое, а также председа
тель исполнительного комитета Мйн. 
ского областного Совета Депутатов 
трудящихся б. Ф. Мйцкевпч. Член 
Центральной избирательной комис
сии П. Е. 1Пёлёст сообщил о подго
товке к  выборам в избирательных 
округах Украинской СОР.

Центральная избирательная Ко
миссия отметила, что в указанных 
избирательных ойруГах, в соОФВет- , 
ствии с Положением о выборах в

ЖИВОТНОВОДЫ! Включайтесь 
в соревнование за увеличение производства 

продуктов животноводства
Верховный Совет СССР, ведется не
обходимая работа по ̂  подготовке к 
выборам в Верховный Совет СССР 
И рекоМендбйайа окружным Избира
тельным Комиссиям ряд практиче
ских мер пб осуществлению возло
женных на ййх задач,

Секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР М. П. Георгадзе инфор
мировал Центральную избиратель
ную коййссйю Об образовании ок
ружных избирательных комиссий и 
об Изданий Поййженйя о выборах в 
ВерхОВНв!Й СоВёт СССР йа ЯзЫкВ* 
народов СССР.

Центральная избирательная ко
миссия раеомотрела также воиросы, 
обязанные с образованием избира
тельных учасТкОв в ИассажйрскйК 
поезДах, находящихся 6 дёнЬ выбо
ров в пути. Заместитель министра 
путей ОООбЩеййя Н. А. Гундобйй 
доложил Комиссий, что В OSOTfietcf- 
вйй ё Положением о выбора* для 
приема избирательных бйшлетейёй 
От граждан, которые В день выборов 
окажутся в пути, требуется образо
вать в 428 пассажирских поездах 
избирательные участки. Он сооб
щил также 0 Мерах, которые прово
дят™ министерством по оборудова
нию помещений для избирательных 
участков, образуемых в поездах й 
на вокзалах.

О ходе подготовки к  выборам В 
Верховный Совет СССР на судах, 
которые в день вЫббрОв б#дут На
ходиться в плавании, сообщил заме
ститель министра морского флота 
Н. Н. Долинский.

Центральная избирательная Ко
миссия рассмотрела и Другие воп
росы, связанные с подготовкой к 
выборам в Верховный Совет СССР, 
И приняла по Ний решения.

■ йг йг
Надо Заботливо помогать 

дояркам
' ГОД S l t t i  я прййша йа жнвотно- г 

вОДчесКуЮ ферму Колхоза и м ен и  
Карла Маркса. . Работа Доярки Мне 
понравилась. Хорошо помог мне 
Ветфельдшер .колхоза Я. А. Ни
кулин. Он подробно объяснил мне 
обязанности доярки дал много по
лезных советов, А саМоё главное, 
Яков Алексеевич Очень подробно 
рассказал об Индивидуальных осо
бенностях КажДйй Коровы из моей 
группы.

Коров Отала Кормить стро
го по Составленному раЦЙОйу. Прав
да, зКпаб кормов прошлой зимои 
бый небольшой. В срёдйёМ каждая 
КороВй О Осени полувала по 6, 
позднее — по 7 кормовых единиц.

Высокие удой зависят И от 
ухода за коровами. Можйо скор
мить Корове уйм# корма, но йё на
пой ее Вовремя кай следует, 
она И Молока много не даст. Я пой 
Коров три раза в сутки, новотель
ных — тоЛьйо теплой вбдой. Под- 
возчййй воды И. Никулин И П. Мер
курьев вод# всегда подвОЗят Вовре
мя, расходуем ее сколько нужно. 
Труднее с теплой водой, носить ее 
прйходйтся МеДров за сто.

Перед каждой дойкой делаю мас
саж выМёнй. хорошо продайваю 
корову. Этому меня научил тов. Ни
кулин. После того, как стала мас
сажировать вымя, корова Краля на
чала повышать удои и теперь дает 
по 20 литров молока в сутки.

Еёть в Группе и плохие коровы,

Но я добьюсь, чтОбы й Они СГалй 
высокоудойнымщ

8а прошедший гбд надоила в 
среднем по 1.800 килограммов мо
лока на корову. ВМеСДё с дойр- 
ками нашего колхоза я горя
чо одобряю Обращение ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР, Даю сЯобо 
работать в текущей году лучше. 
Буду бороться за то, чтобы надоить 
2.500 йШШграММОв МОлОка на каж
дую Коров#.

Хотелось бы сделать несколько 
Замечаний в адрес руководящие ра
ботников колхоза. Их отношение к 
дояркам ФаКое. ЧФо, хузКё Некуда. 
Заведующий фермой Николай Пет
ров не только требований наших не 
выполняет, разговаривать по-чело- 
вечёбкй с нами йё желает. Он не 
обеснеЧиВаёФ бесперебойную до- 
етавку КОрМов на ферм#, а ёёяй его 
спросить, почему Фак получается, 
обругает нецензурными словами.

Председатель колхоза тов. БйНя- 
койский тоже никогда не подойдёт И 
йё спросит, Кай Мы работаем, всё 
ли у Нас Хорошо, в чем НаМ Помочь 
Надо. За Год работы На ферме Нй от 
председателя, нй от заведующего 
Фермой я дВ й др#Гйе ДОЯрКИ доб
рого слОва не СЛЫШалй.

.Мы возМуЩёйы таким отношени
ем к нам то стороны Петрова и 
Бйняйовсйого. Требуем, чтобы это
му был положен конец.

М. ВОЛЧКОВА»

доярка колхоза имайи Карла 

Маркса, Томского района.газета и ее актив
Агитаторы у  лесозаготовителей

Партийная организация Красно
ярского леспромхоза за Последнее 
время значительно улучшила мас
сово-политическую работу среди ле
созаготовителей.

В леспромхозе открыт и хорошо 
Оборудован агитпункт. Там установ
лено дежурство, организован стол 
справок, проводятся консультации 
по различным вопросам. Каждый 
день в агитпункт приходит много 
избирателей.

Недавно для избирателей глав
ный инженер леспромхоза тов. Че- 
пурин сделал доклад об итогах ра
боты леспромхоза за 1957 год и за
дачах по выполнению плана лесоза
готовок в этом году.

Заведующий отделом пропаганды 
и агитации КривоШеинского райко
ма КПСС тов. Дорофейчик для изби. 
рателей поселка Красный Яр про
читал лекцию о международном по
ложении. Проведено два вечера мо
лодых избирателей. Секретарь ком
сомольской организаций школь! 
учитель тов. Бобров провел беседу

об искусственных спутниках Зем
ли.

В агитколлективе работают 68 
агитаторов. Большинство Из них 
часто бывает на своих десятйдВор. 
ках.

Хорошо ведут агитационную ра
боту тт. Лубочко, Гельф, Кульков, 
Панов, Гайнулина, Цйро И многие 
другие.

С усилением массово-политиче
ской работы в леспромхозе увеличи
лась заготовка и вывозка леса. Ес
ли в первую декаду январи лес
промхоз вывозил по 500 кубометров 
леса в сутки, то во второй декаде 
вывозка увеличилась до 700 кубо
метров, а 25 и 26 января леспром
хоз вывозил по, 1.000 кубометров лё, 
са в сутки. Сейчас во всех цехах и 
бригадах с новой силой разверну
лось социалистическое соревнование 
в честь выборов в Верховный СоВет 
СССР. Недавно на совещании пере
довиков леспромхоза приняты но
вые, повышенные Обязательства.

И. ГРИГОРЬЕВ.

ЛЕКЦИИ ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
В Александровском районе рабо

тает 21 агитпункт. Докладчики рай
кома КПСС и лекторы райоЦноФо 
отделения Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний читают лекции и 
доклады для избирателей.

В январе, наприМер, были прочи
таны лекции и доклады о советской 
избирательной системе, об охране 
общественного порядка й социали
стической законности. 0 решениях 
сессии Верховного Совета СССР й 
на другие темы.

Новые
машины

КИЕВ. 5 Феврали, (ТАСС). Ма- 
пгиностройтелп завода «Больше
вик» изготовили пёйвый скОрбсФ- 
ной пезиносМесйтель. сокращающий 
Цикл смешйванйя сырья с 1" 16 
4 минут. На нем установлено спе
циальное приспособление, айтома- 
Фически предотвращающее подгора
ние резиновой массы вО время хи
мического процесса. Первая усо
вершенствованная Машина, приня
тая к серийному прЙйзвОДетву, от
гружена на Ярославский шинный 

завод.

На предприятии налажен серий
ный выпуск прослбечнШ калайд- 
ров, также Предназначенных для 
производства резины для аВтомо-

бильных шин. Майины отгру
жены на Воронежский шййнЫЙ за
вод и другие предприятия страны 
и в Китайскую Народную Респуб

лику.
Готовясь достойно ОтМётать 

предстоящие выборы в Верховный 
Совет СССР, производственники Вз
вода «Большевик» уейешнб рабо
тают над созданием новых Машйн 
и для текстйльной промышлен
ности.

Нельзя сделать газету, содержа
тельной без участия ,в ней широкого 
авторского актива. Это Относится к 
Любой газете, в первую очередь к 
районной. Два ййеюЩйхся в се 
Штате работника не заменят Много
численных рабочих И сельских кор
респондентов.

Ведайцйя раЙбнной газеты «Се
верная правда» пока не может по- 
хВалЙт’ВсЯ крепкой сёязью с чита- 
ФёляМЙ, *йтя во МНОГИХ селах име
ется рабочие и сельские корреспон
денты, активно участвующие в га
зете. Редакция-уверена, что на её 
Цросьбу всегда откликнутся брйга- 
дир колхоза «Ноёый бЙФ» Й. СелЮ- 
йнй, слесарь механической мастер
ской рыбозавода П. ЁмайуйЛов, ди. 
ректор НоВо-КаргЯСокскбй ееМйЛет- 
ией школы Р. Чеййй, рабочий лесо
завода № 4 А. Рудаков, фельдшер 
Тымской больницы той. Гольямполь- 
ёкий и другие. Редакционная почта 
U  прошёдщйй гбд сРсДавйлД 923 
письма, большинство которых бЫлб 
Опубликовано.

Но рабочих и сельскй* коррес
пондентов явно недостаточно. Мы 
Слабо работаем с НИМИ, не привле
каем К участий в газете новых 
авторов — лесозаготовителей. Кол
хозников, рыбаков, интеллигенцию.

На страницах районной газеты 
часто можно встретить статьи и

корреспонденции секретарей райкО- 
Ма КПСС тов. ДубицКого и тов. Де
ева, директора Каргасокского лес
промхоза тОв, Харитонова, районно
го прокурора той. ЕфимовскогО.

Но многие работники совсем 
не Участвует в газете. Из ме
сяца в Месяц, из плана в план 
переносятся темы статей, которые 
должны били написать заведующий 
ОргаййЗаЦЙНКнЫМ отделом райкома 
КПСС тов. Журавлев, секретарь 
раййсйблкома тов. Щепе;кина й 
Другие.

Редко Встречают читатели на 
страннпДх гВзётЫ ётатьй, напйсан- 
ныё Членами райисполкома. Малй 
участвуют в газете многие специа
листы сельского хозяйства, учите
ля, врачи, инженерно-технические 
работники, секретари партйййЫх 
организаций, йре'Дседателй сеЛьсКпх 
Советов и артелей, профсоюзные, 
КОмсомольСКЙе руководители.

В «Северной правде» редко появ
ляются корреспонденции на партий
ные темы. Формы И методы работы 
первичных парторганизаций, их 
оЦЫФ газетой слабо обобщается и не 
распространяется. В этом виновата, 
прежде всегй, редакция. Но мы 
Вправе оассчитывать на большую 
пбмошь й со стороны партийных 
работников, со стороны райкома 
КПСС.

Й.Чйн работы редакций ёЖ бмШ ч^

Но утВёрЖДЯется на бюро райкО.Ма 
КПСС. Но он не всегда выполняет
ся. Приходится иногда много раз 
напоминать, уговаривать И просить 
прежде, чей Фёт ЙЯЙ иной автор 
статьи богласйФся Дай Материал. 
Й многие статьи на хорошие темы 
таК Н не попадают на страницы 
газеты.

Так сЯуЧйлось и в ййябре 1957 
года. Бюро райкома 9 Декабря вы
нуждено было принять специальное 
постановление, в котором отмеча
лось, что ноябрьеййй план редакци
ей выполйяётея неудовДеФвОрйтель- 
но.

Ведайййя должна улучшить 
свою работу с авторами, с рабсель
корами. В этом нам нужна большая 
помощь работников райкома' КПСС.

КогДа реЧь Заходила Об уЧасФйи 
в газете йартййных, совёФских, хо
зяйственных работников, ййе при
ходилось от некоторых йз них слы
шать:

—  Редакция хочет, чтобы за неё 
работа;»!?

Этот вопрос сам по себе Оши
бочный. Эти товарищи не хотят 
понять, что газета, которая делает
ся силами одних работников редак
ций, не сМо'Жет выполнить сВОй за
дачи коллективного anfa ;1 гопа, 
пройаФайдиста, организатора.

Ф. б а Ру р и н ,
редактор каргасокской районной 

газВДЫ «Северная правда». 

ЛвжШ шшяишяштштяшшшшяшаш

советской 
демократии

о
В . Ф И Л И М О Н О В , 

преподаватель экономико- 
юридического факультета 
Томского государственного 

университета
О

16 марта состоятся выборы в 
ерховный Совет СССР. Онй явятся 
овой яркой демонстрацией торжест- 
а советской социалистической де- 
ократии, ее нейзМерймогО прёвос- 
одства перед буржуазной демокра- 
ией.

Советская социалистическая де- 
ократия— демократия глубоко на- 
одяая йй самой ейоей природе Она 
Оздана революционным творчеством 
ямлх трудящихся, руководимых 
(ОММуЯйСтичёской партией.

СоцйалйстичеСкая демократия 

является высшим типом демо

кратии, демократией . Наиболее 

полной, ибо она, в противополож

ность фальшивой бУВЖуазной демо

кратий, слУЖйт не интересам экс

плуататоров. а народу, миллион

ным массам рабочих, крестьян, со

ветской йнФелЛйгейпии.
В результате велйких  ̂ боциали- 

:тических преобразований в СССР 
шквидированы эксплуататорские 
{лассы и Вксплуатация человека че. 
ЮВеКОм, ликвидированы все формы 
(ООИтичЙбкого и национального гне- 
га. Полновластными хозяевами стра
ны являются трудящиеся города й 
(ёревнй. Им принадлежат орудия и 
яедства производства, им Принад

лежит вся полнота власти. В орга
ны государственной ВласФй —  Сове
ть! депутатов трудящихся —  сбёет- | 
скйе лйдй Избирают на основе все
общего, прямого, равного избира
тельного права при тайном голосо
вании своих лучших представите
лей.

Высший орган власти СовеФ- 
ского государства —  Верховный 
Совет СССР, как и всё орга
ны государственной власФй на
шей страны, неуклонно проводит в 
жизнь ленинскую политику Комму
нистической партии, выражающую 
коренные интересы трудящихся, 
обеспечивающую неуклонный подъ
ем экономики найей страны и повы
шение благосостояния советского 
народа, расцвет советской науки и 
культуры, политику, направленную 
на сйхраНенйе и упрочение мира.

Советский социалистический  
строй поднял к сознательному исто
рическому творчеству миллионные 
Массы трудящ ихся, ранее задавлен
ные гнетом и нищетой, пробудил не
иссякаемые родники народной ини
циативы , дал нашему народу бога
ты рскую  силу, открыл бёзграНйч. 
ные возможности для раЗвйтйй про
изводительных сил нашей страны , 
повышения народного благосостоя
ния,

?Еизненноеть советской демокра
тий ярко проявляется в Фом, что На
ша страна идет вперёд темпами, не
доступными и немыслимыми в ка
питалистических странах. В 1957 
году валовая продукций всей про
мышленности СССР возросла в 33 
раза по сравнению с дореволюцион
ным 1913 годом, причем производ
ство средств производства увеличи
лось в 74 раза. Почти в Фри раза по 
сравнению с наиболее урожайным до 
революции 1918 годом увеличилось 
товарное производство зерна, зна
чительные успехи достигнуты В 
развитии Животноводства, Мате

риальная обеспеченность трудя
щихся. е учетом бесплатного обу
чения и бесплатной медицинской 
пойощй. пёйСйй и другйх Выплат 
и льгот за счет государства, а так
же сокращения рабочего дня, в 
несколько вйЗ ппевыспла уровень 
1913 года.

Громадными дОстйЖенйййй озна
меновалось развитие науки. Челове
чество восхищено запуском в Косми
ческое пространство двух советских 
искусственных спутников ЗёМЛй.

Все этй Достижения —  результат 
творческого созидательного труда  
советских люДей, возглавляемы* 
Коммунйетйческей партией Совет
ского СОЙза. свидетельсФВО неНрёб- 
боримой силы соЦйаЛистйчееКОгО| 
строя, выражение его подлинного де-: 
Мократизма.

КоМмуййстйЧеекая партия прояв
ляет постоянную забот# о всемер
ном развитп советского демократе. 
Ма, о дальнейшем повышёНйй твор
ческой активности и йййЦйаФййы 
трудящихся, вИдй в этом ВОЛОФ Но
вых великих успехов в коммунисти
ческом строительстве В Обращений 
Центрального Комитета. Й6ММ#н,й0тй- 
ческой партии Советского Союза 
«Ко всём избирателям, к  рабочим И 
работницам, крестьянам н крестьян
кам. К советской интеллигенций, к 
воинам Советской Армий й ВоеннО- 
Морского ФлОта» накануне прошлых 
Выборов В ВерхОВный ■ Совет СССР 
указывалось:

«Коммунистическая партия ста
вит своей задачей НеусФайно разви
вать нашу Советскую, социалйстйЧё* 
скую демократию, добиваться еще 
более Широкове И активного уЧастйя 
миллионов трудящихся в управле
нии государством. Партия ведет И 
будет вёстй нейщМйрЙМУЙ борьбу 
Со всеми проявлениями бюрократиз
ма и волокиты в отдельных звень
ях советского аппарата, с фактами 
невнимательного, пренебрежйтедь.

кого отношения к нуждам И запро. 
Ьам трудящ ихся, будет неустанно 
укреплять социалистическую закон
ность, ограждающую свящ енные и 
незыблемые права граждан нашей 
Родины, записанные в Конституций  
СССР».

Четыре года, проШедшИе послё 
выборов в Верховный Совет нынеш
него созы ва, ярко показывают, Что 
партия настойчиво и последова
тельно Выполняет М й  Задачи. 
Коммунистическая паргйя осущ ест
вила Целый ряд крупны х меро
приятий по дальнейшей демократи
заций всей жизни нашей страны , 
по улучйенйЮ  Деятельности всех 
государственных ОВМнШ); пй 
реплению их СВЯЗИ с массами,по  
расширению пвав союзных респуб
лик, по укреплению социалистиче
ской законности, по развертыва
нию критики и саМОкрйтйкй.

Крупные мероприятия по даль
нейшему развитию социалистиче
ской демократий проведейы в на
шей стране в соответствий о реше
ниями I t  съезда К о м м у н и сти ч е ск о й  
НВрТйй Советском) Союза. Онй сыг
рали большую роль в повышений 
творческой айтйВнОстй сОВётёкйя 
ЛЮДОЙ В борьбе За дальнейшее раз
витие йроМЫшлеиностИ И сельского 
хозяйства, Науки И культуры нашей 
страны, укрепление Могущества На
шей Родины.

Йа реноваций НостаповленНй фев
ральского ( 1 9 5 7  гэ |) П л е н у м а  П К  
КПСС И VII Сессии Верховного Сове
та СССР проведена реорганизация 
уИраВЛеняЯ промышленностью и 
строительством. Основной органи
зационной фОрМОй управления про
мышленностью н строительством 
являются тейерь Советы народно
го х о зя й ст в а  экономических адми
нистративных районов, подчинен
ные Советам Министров Союзных 
республик.

Реорганизация упраМёйЙЯ Про

мышленностью й строительством 
ЦрёдсФавляёт собой .Ш ВНейШ ее Ук
репление принципа демократическо
го .Централизма в руководстве хо
зяйством. Демократический центра
лизм сочетает плановое централизо
ванное руководство экономикой С 

широкой йнЙцйатЙЗОй месФных ор
ганов, активным Участием народ

ных масс в управлении производ
ством. Последовательное проведе
ние В жизнь принципа Демокра
тического централизма в руко
водстве хозяйственным строитель
ством обеспёчйло дальнейшее
расширение социалистической Де
мократий, привело к еШе большему 
участию  Народных Масс в управле

ний ЦройзВДсФвом.
В  решениях XX съезда партии, в 

постановлениях Пленумов ЦК КПСС 
указы вается на необходимость даль
нейшего повышения роли профсою
зов в коммунистическом строи
тельстве; В постановлении де
кабрьского (1957 год) Пле
нума ЦК КПСС «О работе йрофесси- 
ональпых СОЮЗОВ ССОР» подчерки
вается, ЧТО Огромную роль в деле 
йрйв,Течения рабочих к участию  в 
управлений производством Играют 
профессиональные союзы, Через во . 
Форыё рабочий класс осущ ествляет 
евбй контроль За деятельностью хо
зяйственных руководителей, управ
ляющих пройЗВодст&оМ на основе 
принципа единоначалия.

Пленум обратил внимание совет
ских профсоюзов на такие важней
шие формы вовлечения трудящ ихся  
в управление производством, как 
развертывание социалистического  
соревнования, проведение Нройзвод- 
с т в Ш Ы х  совещаний. Привлечение 
( В Д О М в  актива К проверке выпол
нения Коллективных договоров и др. 
ПрИДаВая исключительно важное 
значение производственным совещаниям. Пленум признал целесообраз
ным йрбВрШть производственные

совещания на предприятиях и 
стройках в постоянно действующие, 
проводящие свою работу при широ
ком участии рабочих и служащих, 
инженерно-технических работников.

Пленум ПК КЙСС отметил, что в 
профсоюзных организациях имели 
место нарушения профсоюзной де
мократии, и подчеркнул необходи
мость строить всю работу профсою
зов на основе строгого соблюдения 
норм профсоюзной жизни, развития 
самодеятельности и инициативы, 
развертывания Критики  И само
критики. обеспечения Коллективно
сти рукойодсФва. отчетности и вы 
борности профсоюзных органов

Центральный Комитет К П С С  йрй- 
Знал целесообразным значительно 
расширить функЦйи фабрично-за
водских кОМитеФОВ. Фабрично-за
водским комитетам пгедосФавляется 
право участвовать в разработке 
промфинпланов предприятий, в ре
шении вопросов нормирования тр у 
да и организации зарплаты , о су 
щ ествлять контроль за соблюдени
ем трудового законодательства и 
выполнением коллективных ДОговО- 
ров, вы сказывать свое мнение по 
Кандидатурам, выдвигаемым на ру
ководящие хозяйственные Должно
сти.

В результате решений Декабрь
ского Пленума ПК КПСС Значи
тельно возрастает роль профсоюзов 
в осуществлении задач коммуни
стического строительства, получает 
дальнейшее развитие профсоюзная 
демократия, повышается Инициати
ва профсоюзных организаций.

Большое внимание уделяют Ком
мунистическая партия и Советское 
правительство развитию Демократи
ческих Форм управления в кол
хозах. Так. в 1956 ГОДУ При
нято постановление ЦК. . К П СС  
и Совета Министров СССВ «Об 
Уставе сельскохозяйственной ар- 
телй й дальнейшем развитий инш

" Г
¥☆

В полтора раза 
больше 1956 года

Колхоз «За мир», ТуганОкОМ 
района, в 1957 году производство 
молока увеличил в полтора раза. 
На Каждую фуражную корову мо
лока надоено на 590 литров боль
ше,. чей в 1956 году.

Колхоз впервые выполнил обя
зательные поставки по молоку, мя
су и другим видам продуктов жи
вотноводства. План госзакупок мо
лока перевыполнен в три раза.

РосФу производства Продуктов 
животноводства во Многой способу 
ствопала дополнительная оплаФа 
ФрУда животноводов. Размер ее y i -  
веЦЖден общим собранием кбяюмв- 
Ников. Доярка за надбй От Каждой 
коровы по 2 .0 0 0  килограммов мо
лока и вЫше получает четыре про
цента, доярка, надоившая о# 
1.700 до 2.000 килограммов моло
ка, получает трй процента От вало
вого наДОя Молока От закреплённой 
Группы КОрОВ. Определена также  
дополнительная оплата и другйй 
работникам ЖивОФновОДства.

Доярка Е. И. Михайлова полу
чила по дополнительной оплате 
1.200 килограммов Молока и чб- 
ФырехМесячного теленка. Дополни
тельную оплату получили доярка 
Ё. Лобоч. трлятнппы М. Пичугина5 .И. Симан, скотнйкй-пастухй 

. Иванюта и С. Лобоч.
С. ГОДУНЦОВ.

Устранить 
недостатки 
на ферме

На молочно-товарной ферме кол
хоза «Искра» я работаю восемь лёт, 
приобрела известный опыт, который 
Цомогает добиваться повышения не
доев молока. За истекший год на
доила в среднем по 2.077 килограм
мов молока на корову.

Можно было получать молока зна
чительно болыйе, но у нас Много 
беспорядков на ферме.

ЗЁНвотноВОд тОВ. Марин Г. Й . йб 
выполняет своих обязанностей, не 
заботится о повышений прОЛуктйв- 
HdctH коров. Он даже не желает 
позаботиться о своевременной До
ставке кормов На ферму. В колкозё 
есть концентраты. Он всё обещал 
Доставить Муку для посыпкй, но не 
сделал этоГо У  нКО Не Организована 
пбдвОзка воды На ферму. Зоотехник 
ФоВ. Кудрявцев на ферме не бывает 
И никакой учебы с нами нё прово
дит. Обидно, что руководящие ра
ботники колхоза так безответственно 
относятся к своим обязанностям.

ЦЁ КПСС й Совет Министров 
СССР В своем ОбраЩеййй призыва
ют Нас дОбиВатьсЯ Новых успехов В 
пбдъейё сельского хозяйства. Мы 
можем ЙадЯйватЬ по две с поЛОВЙ- 
ной— три Фысячи килограммов Мб̂  
лока. Я горячо йоддерЖиваЮ прпзый 
нашйх сОСедей —  доярок КОЛхоВа 
«Прогресс» й вклЮЧаЮсь В СШЮМ'Ы 
ванне за высокие надой молока I  
1958 году.

Недавно у нас состоялось отЧет- 
но-выборноё собрание. НовоМу прав
лению КоЛхоза й его председателю 
тов. СёрбуЛенКо радо по-йастоящеМу 
помогать нам' дОбийаться йОВЬше- 
ния продуктивности Юфов.

И. ВАВЕРС,

доярка колхоза «Искра», МолчВ- 

новского района.I I II1111 тшШ Ш шштяшштшша
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циативы колхозников в организация 
колхозного производства и управле
ний дёлайй артели». Колхозам ре

комендовано самим изменять и 
доНОЛНЯть отдельные положения 
Устава сельскохозяйственной арте
ли, исходя из главной задачи обес
печения крутого подъема 8ейледе< 
лия и животноводства и с. учетом 
местных конкретных условий.

Важную роЛь в развертываний 
Инициативы колхозников сыграло 
Изменение ранее существовавше
го порядка планирований в 
колхозах. Новая система плаяйровА- 
ния позволяет наиболее рациональ
но использовать земли, средства 
производства, рабочую силу, доби
ваться большего экономического эф
фекта при меньших затратах ̂ груда.

Советский социалистический строи 
обеспечил подлинное равноправие 
всех народов нашей страны. В ре
зультате великих социалистически* 
преобразований ликвидирована эко
номическая и культурная отсталость 
бывших окраин царской России. В 
союзных республиках созданы мощ
ная Социалистическая индустрия, 
высокомеханизированное социалИ. 
стическое сельское хозяйство, собст
венные. национальные кадры, огром
ного расцвета Достигла националь
ная по форме и социалистическая йо 
содержанию культура всех народов-

Дальнейшее развитие социалисти
ческой демократии находит яркое 
выражение в расшйренйй прав И 
Комйетенции союзных республик. 
Прйнятые партией Мерь! прйвёл.я к  
усилению роли со'ЮзНЫх республик 
6 управлении народнйм хозяйством, 
повысили их ответственность , за 
пазвитие народного хозяйства 
всей страны. В настоящее время Со
веты Министров союзных республик 
осуществляют руководство Советами 
НарОдноГо хозяйства на территорий 
республик. В связи с повышением 
рола Советов Министров союзнйд
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НИКОЛАЯ МАМАЯТомские лесозаготовители отвечаю т шахтерам Кузбасса
ПрййолШаёМ печатать отклики лесозаготовителей Томской Области на письма шахтеров Кузбасса.

Ежесменно перевыполнять 
нормы

На нашем мастерском уча
стке лес трелюют, на верхний 

лёоёдкамй ТЛ-5. Их 66-4 комплексныхсклад ------слузКййаёт звена.Высокой похвалы заслуживает звено Станкевича, в которое, кроме него самого,- входят три его брата и две сестры. Зйейо Стайкёвйчей пб- стоянно перевыполняет нормы.Не отстают от них в работе звенья, которыми руководят лебедчики тт. Еасачев и Ш ай- марданов. Включаясь в соревнование в честь выборов в Верховный Совет С С С Р , все 4 комплексных звена, трелюющих лес лебедками ТЛ-5, обязались свои квартальные задания выполнить к 16 марта — дню выборов.Коллективы этих звеньев, поддерживая почий Николая Мамая, обязались каждый день давать на Трелевочную лебедку 6 кубометров сверх смежного задания. Свое слово наши лесозаготовители выполняют. В последние дни января каждое звено давало на лебед- kv ТЛ-5 до 10 кубометров леса I  смену свёрХ зйданйя.И. ГОРЛ ЙЙ , мастер лесозаготовокТарбййского лесопунктаЗырянского леспромхоза.
8 н а ш е м м а л о м  

компленвномИнициатива бригады Нй- йолай Мамая о ежедневной пёпевыполНёнии норм каждый работником нам близка и понятна; Наше звено обязалось й 16 Марта заготовить 2.700 кубометров лёса* По наШйм подсчетам, мы должны ежесменно трелевать не менее 60 кубометров леса вместо 80 кубометров по плану Даем сЛбво ежедневно перевыпол
нять Норму. Сейчас трелюем йб 62— 65 кубометров.В нашем малой комплекс
ам звене три человека: я — трактбрйст-трелевщнк, ёаль* щик Рихард Гёршфельд я помощник вальщика Иван Жураковский. Звено сущест- йуёт гой.Секрет нашего успеха очень прост. б  своей работе Мы предусматриваем Всё мелочи, ДО минимума сократили простой техники.В ежедневном уходе за трактором мне помогают т$. Гёршфельд и Журакбв- скнй. Вальщик Р . Гершфельд, I  свою очередь, строго следит за техническим состоянием своей пилы «Дружба».Вечёрой. пёреД окончанием работы, тракторист отправляет- ей на верхний склад в последний рейс, а вальщик н его помощник валят лес который будем трелевать на следующее утро, пока еше темно. Пока в

начале смены вальщик и его помощник проверяют й регулируют пйДУ; осматривают место работы, я успеваю вывезти сййлёйййй накануне лес.Й стараюбь ййк можйо йбййёё загрузить трактор. В среднем за рейс беру по 3 — 5 кубометров леса с кроной в зависимости от толщины деревьев.Не все гладко в нашей работе. Есть недостатки в организации труда и снабжении запасными частями. Например, в прошлом году наше звено, как, впрочем, и другие звенья второго Ыастёрейого участка, не получило ни одного чоКёра заводского йзготов- лёнйя. Не всегда вовремя снабжают .нас тросом.Затрудняет работу нашего звена, да и других комплексных звеньев, йлохое качество капитального ремонта машин. 16 января на наш лесозаготовительный пункт пришли из А сийоШ И х центральных рё- монтно-механичееййх мастерских два трелевочных трактора КДТ-40. Но уже йа следующий день. 17 января, один из них вышел из строя.Но; несмотря на трудности, мы сдержим свое слово.И . С К А Ч К А У С К А С , тракторист второго мастерского участкаКалтайского леспромхоза.
Свое слово сдержимПрочитав письма горняков Кузбасса, в которых они призывают продолжить соревнование, рабочие нашего лесопункта решили откликнуться на их призыв. Став на трудовую вахту в честь выборов в

Верховный Совёт С С С Р , наши рабочие дали слово последовать почину брйгады донецких забойщиков; возглавляемой Героем Социалйстическо-
Фруда ЙййбЛаём МайаеМ.Сейчас многие лесозаготовители ежедневно перевыполняют сменные задания. На нашем пункте, например, высокопроизводительно трудятся раскряйёВЩикй бригады той. Кригора. Улучшив разделку хлыстов, они на 15 процентов увеличили выход деловой древесины. в том числе крепежа. Бригада ежедневно дает до 120— 140 кубометров древесины. Почти таких же показателей добилась бригада тов. Ры- балова. Высокрй выработки достиг шофер тов. Копыт. Он вьшоЗйТ лес почти за 20 километров. ежесменно перевыполняет норму.На нашем лесопункте хлысты трелюют лебёдками. МЫ, лебёдчики, стараёмёз своеВрё- менно обеспечить древесиной лесо&озную дорогу. Лебедчик нашего пункта тов. Беланюк в иной день трелюет вдвое больше задания.Прежде чем выступить с этим пйсьмом в газете, я подсчитал. что ё 17 по 24 январи мною доставлено на склад 820 кубометров леса, или по 100 кубойётрОв в смену вместо 48 кубометров, по Норме. Я решил не снижать темпов работы и трелевать за смену не менее 100 кубометров леса.В этом году на нашем лесопункте есть все возможности уейешно справиться с годовым планом. Горняков мы не подведем, не уроним чести томских лесозаготовителей.Е . Т И Х О М И Р О В , лебедчик Йесчанинского лесопункта Колпашевского леспромхоза.

З А К А З  Д Л Я  М О Н Г О Л Ь С К О Й  
Н А Р О Д Н О Й  Р Е С П У Б Л И К И  

В Ы П О Л Н Е Н !

Когда в Первой цехе Томского 
электромеханического завода узна
ли. что получен заказ —  изгото
вить отбойные молотки для Мон
гольский Народной Республики, —  
передовой рабочий-револьверщик 
Дмитрий Голиков сказал:

—  Заказ ответственный.
—  Верно, —  поддержал его , бри

гадир механического участка Васи
лий Иванович Матвеев, -—  Будем 
работать так, чтобы , монгольские 
горняки сказали спасибо!

республик в ретёййй общегосудар
ственных эадёч председатели их 
введены в состав Совета

Расширение прав союзных рес
публик выразилось также в отнесе- 
нйй законодательства об устройстве 
судов союзных республик, принятия 
гражданского* уголовного и прбцес- 
су ал оных кодексов к  ведению самих 
республик. В ведении боюза СОР ос
тавлено только установление основ 
зауш ательства в области судоуст- 
рОЙСТвй й судопроизводства, основ 
уголовного и гражданского законо
дательства. Изменены функции и 
объём деятельности Верховного Оу- 
Ц  СССР, расширены права су
дебный органов союзных республик. 
К ведению союзных республик отне
сены Также Вопросы областного й 
краевого административно-террито
риального устройства;

Мероприятия по расширению 
Прав союзных республик пол
ностью соответствуют ленинской 
Национальной политике КоМмУнн* 
сШескбЙ партий, представляют 
новый вклад, в укрепление друж
бы народов Советского Союза.Коммунистическая Партий и Советское правительство проделали большую работу по совершенствованию государственного аппарата, по ёТё Упрощений и сокращению. по вбКбрейенйго канцелярских методов йУКбводётва. вели й ведут непри
миримую борьбу со всеми проявлениями бюрократизма и волокиты, с Фактами невнимательного отно- йёййй Й нуждам й Запросам Трудя- Щ йШ . Государственный аппарат стал работать чётче, оперативнее, что положительно сказывается на рёйёпйи задач коммунистического строительства.

Ц  съезд КПСС указал на необ
ходимость всемерво улучшать p i*

Команды ремонтируют 
свои пароходы

Паренек в спортивной куртке, сев в кресло, попросил подстричь его «под бокс». Петр Константинович внимательно присмотрелся к клиенту. СтриЖКа «бокс® была пареньку явнЬ не к лйцу, а вот «полька»— другое дело. Согласившись с доводами мастера, паренёк, подстриженный «под йоЯЬку», уШёЛ довольный.Такие случаи часто встречаются в Практике П. К. А р хипова, работающего в парикмахерской № 1 г. Томска. За четыре десятка лет работы Петр Константинович накопил большой Опыт. Какую бы стрижку ни делал мастер, он всегда работает С большим вниманием и искусством. Д аже самую сложную— «бобрик» выполняет быстро и хорошо. И Неудивительно, что у Петра Константиновича есть десятки постоянных клиентов, предпочитающих стричься только у него.Кажется простое дело бритье. Но как иронически порой звучит фраза парикмахе-, ра: «Вас не беспокоит?», ког- Ца Ой недостаточно острой бритвой проводит по щеке клиента.У Петра Константиновича бритва всегда хорошо направ

лена, бреет свободно и чисто. Такого же отношения к работе требует мастер Архипов и от своих учеников. Он воспитал их десятки. Они работают и в парикмахерских города и в районах Томской области.С  благодарностью вспоминают о Петре Константиновиче парикмахеры Михайлова, С а вельева, Белогурова и другие, повышавшие свою квалификацию под его руководством.Петру Константиновичу более шестидесяти лет, но он не собирается уходить на отдых, а продолжает работать, передавая молодым свой богатый опыт, активно участвуя в жизни коллектива.За , высокое мастерство, и добросовестную работу Петр Константинович неоднократно премирован. Он награжден почетной грамотой Министерства коммунального хозяйстваР С Ф С Р . Имя Петра Константиновича Архипова занесено на Досйу почета Томского треста коММуйально-бытоЬого обслуживания. Это—заслуженная оценка многолетнего труда лучшего масТёра-парйКМНХё-ра. Текст К . Беляева. Фото Ф . Хитриневича.

На Моряковёйой ремонтно-эксплу- 
атапйоняОЙ Шё И  судов ремонти
руют Их команды. Некоторые эки
пажи еще в навигацию подготови
лись к такому ремонту. Команда 
парохода «Седов», например, под 
руководством механика тов. Нику
лина отремонтировала кормовой 
шпиль, штурвал, брашпиль, двига
тель дппамомашпни.

Встав на трудовую вахту в честь 
выборов в Верховный Совёт СССР, 
сёдовцы обязались закончить ре
монт раньше графика. Пароход готов 
бблее чем на 80 процентов. Члены 
экипажа — Мехаййй тов. Никулин,
SepBbifi помощник Механика той. 

1абаев, третий Механик той. Тимо
феев, кочегар, той. Карпович тру
дятся в эти Дни с большим энту
зиазмом, постоянно перевыполняют 
сменные задания.

20 января закончила ремонт 
команда парохода «Амур», хорошо 
трудятся коллективы судов «ТПе- 
тинкия», «Ломоносов», «Академик 
Вавилов».

Однако не все Команды пароходов,

решившие ремонтировать их, добрв- 
ОовесТно. отнеслись к  своим обязан
ностям. Например, машинная коман* 
да парохода «Смелый» под руковод
ством механика тов. Рыкова работа
ет хорошо, а. вот палубная комая- 
да, возглавляемая капитаном той. 
Шлыковым, срывает график ремон
та. Тов. Шлыков отсиживается в 
Конторе караванного цеха, редко бы- 
вает на своем пароходе.

Тормозят ремонт силами команд 
работники Самусьской роМонтно- 
эксНлуатациойной базы. Еще в йо- 
ябре прошлого года МЫ заказали ям 

литье для парохода «Седов»* но за
каз до сих пор не выполнен.

Не раз мы ппоейли начальника 
заготовительной конторы Обского 
речного пароходства тов. Козлову 
выполнить наши заявки на нуж 
ные для рембнта материалы, но 
безрезультатно. к

Н. ЯВ0РО8СНИЙ,

заместитель начальника Морянов- 

ской ремонтно-эксплуатационной 

базы по технической эксплуатации 

флота.

обещает

СтудентЬя на практике

боту Советов депутатов трудящих
ся. В соответствии с этим указа
нием расширены права местных 
Советов, повышена их роль как ор
ганов государственной власти на 
местах, возросла их ответствен
ность за подъём экономики и 
культуры, укрепились связи с мас
сами.

За последние годы ЦК КПСС и 
Советское правительство провели 
ряд важных мер по укреплению со
циалистической законности, по 
строгому соблюдению прав совёт- 
ских граждан, по пресечению про
явлений беззакония. Восстановлен 
в правах и усилен прокурорский 
надзор. Органы государственной 
безопасности и внутренних дел у к 
реплены политически зрелыми* 
подготовленными кадрами.

«Великие задачи коммунистиче
ского строительства, —  говорится в 
резолюция XX съезда партий по от- 

' чётному докладу ЦК КПСС. —  тре
буют дальнейшего повышения твор
ческой активности и инициативы 
трудящихся, еще более широкого 
I участия Масс в управлений государ
ством. во всей его органйзаторско- 
1 хозяйственной деятельности. Для 
■этого необходимо всемерно развивать 
советский демократизм* настойчиво 'улучшать работу вбёх советёййх ор
ганов в центре и на местах, укреп
лять их ейязь с массами». Руковод
ствуясь указаниями XX съезда 
КПСО* Коммунистическая партия 
будет и впредь развивать советскую 
социалистйческуй Демократий, ВОР. 
Кб стоять на страже социалистиче
ской законности, неустанно совер
шенствовать работу всех звеньев 
государственного аппарата, повы
шать творческую активность трудя
щихся во всех областях жизни Со- 

I ветекдго государства.

Не было в ати днй в цехе ни од
ного чёлёвева, который не прини
мал бы участия в этой работе.

И вот детали поступают на сбор
ку...

Не раз уже поручалось бригаде 
сборщикоз Изготовление экспортной 
продукции. Немало труда, настойчи
вости, рабочей смекалки потребова
ло, например, в прошлом году изго
товление инструментов для тропиче
ских стран. Зато в Индии и во 
Вьетнаме, 6 Индонезии и БйрМКн- 
ском Союзе знают и ценят продук
цию с маркой Томского электромеха
нического завода имени В. В. Вах
рушева...

Коллектив слёсарей-сборщиков 
цеха —  спаянный и дружный. Ма
стера Мйхайла Васильевича Третья, 
кова понимают Здесь е полуслова. II 
это Неудивительно: не Первый год 
работают вместе эти люди.

Мастер придирчиво осматривает 
подготовленный К сдаЧё Молоток.

Отбойные молотки сходят со стан, 
ков. Точные* уверенные, сильные 
рабочие руки укладывают их на бе
лую бумагу, бережно упаковывают: 
молотки готовы в отправке.

Заказ для Монгольской Народной 
Республики выполнен!

Б. ТУЧИ Н .

На снймке: слесари-сборщики 
бригады мастера М. В. Третьякова 
осматривают пёРвый  ̂ собранный 
ими для Монголии отбойный моло
ток.

Фото В. Казанцева.

В Томском электромеханическом 
институте инженеров железнодо
рожного транспорта принят ряд мер 
it улучшению учебно-произвбд- 
ственной практики студентов. 
Прежде сравнительно немногие сту- 
дейты Во время практики имели 
определенные рабочие места. Во 
времй последней производственной 
практики большинство студентов 
работало самостоятельно, на опре
деленных производственных участ
ках. Например, студенты механиче
ского факультета работали помощ
никами машинистов тепловозов. 
30 студентов получили.за время 
производственной практики спе
циальность помощника машиниста 
ДйЗёЛьногб локомотива.

Большая группа студентов Фа- 
кульЛета электрического транспор
та получила удостоверения пЬ- 
мощнйков машиниста элёктровоза. 
Некоторые студенты велй научно- 
исследовательскую работу. Под ру
ководством доцента В. А. Кельдю- 
шева студент механического фа
культета тов. Голованъ исследовал 
технологический процесс обработки 
втулок тепловозных дизелей, сту

дент тОв. Наршуков занимался при
менением гидрокоппров в работе 
’ универсальных токарных станков. 
Материал, собранный студентами, 
используется сейчас при курсовом 
проектировании.

Хороню прошла практика сту
дентов факультета электрического 
транспорта на Новочеркасском 
электровозостроительном заводе. 
Здесь все студёнты Имели рабочие 
места, активно участвовали в улуч
шении производственного процесса. 
Руководство завода 22 студентам 
объявило благодарности.

*о>

Участвовали в выполнёнМ госу
дарственного плана и студенты ме
ханического факультета. Во время 
практики они занимали рабочие 
места на Улан-Удэнском паровозо
ремонтном заводе.

На Некоторых объектах практи
ки представители инстяЧута пору
чали студентам определенные тех
нологические разработки, исследо
вания тех или иных конкретных 
войросов производства.

Что плохо в организации прак
тики? На предприятиях Барнаула И 
Пензы из-за большого числа прак
тикантов Не все студенты имели 
определённые рабочие мёСТа. Много 
времени потеряли студенты элек
тротехнического факультета на пе
реезды От одного места практики к  
другому.

Общим редйстатКОМ ДЛЯ произ
водственной практики студентов на 
всех факультетах явилось слабое 
Изучение практикантами вопросов 
конкретной экономики предприя
тий.

По итогам практики в институте 
состоялись производственные кон
ференции, на которых были заслу
шаны отчеты старост групп.

Ряд студентов, высказал мнение 
о необходимости изучения в инсти
туте правил технической эксплуа
тации железных дорог СССР, ин
струкций по движению поездов и 
сигнализации. Тогда во время прак
тики студенты смогут сразу сда
вать экзамен на должность помощ
ника машиниста локомотива И при
ступать к  практической работе.

Итоги производственной практи
ки обсуждались На. ученом совёте 
института.

Е. ПАВЛОВИЧ.

Жители Томска часто жалуются 
на недостаток мебели й ее плохое 
качество. Об этом уже сообщалось 
в газете «Красное Знамя» И  де
кабря прошлого года в Корреспон
денции «Населению —  хорошую ме
бель и детсййе Игрушки»* Претен
зий 'К  мебельщикам справедливы: 
мы выпускаем йаЛо мебели, Нам 
еще Далеко до изящной, красивой и 
дешёвой продукции.

Основная причина этого — пло
хая организация труда мебельщиков. 
Вот как организовано, например, 
производство в сборочном цехе фаб
рики «Краснодеревец».

К най, сборЩИкам, поступают аг
регаты (так называют несколько 
деталей мебели, собранных в одно 
целоё). Они зачастую бывают низко
го качества, а начальник цеха тов. 
Санников и мастер тов. Кондрахин 
Заставляют собирать из них мебель. 
Приходится терять много времени 
на ремонт и доделку агрегатов.

Около месяца назад вышли из 
строя четыре электродрели, и сбор
щики вручную сверлят отверстия 
под шканты. Хотя производитель
ность труда на этой операции сни
зилась в 3 раза, руководители ф.аб- 
рикй нё ремонтируют электродрели, 
не прйобретают новые.

Часто проСтаийаем мы из-за не
хватки фурнитуры, особенно стя
жек. Однажды в январе мы не ра
ботали из-за этого целый день.

Долгое время у сборщиков нет 
подсобного рабочего, мы сами тас
каем агрегаты и теряем на это мно
го времени. Не раз проейлй йа ра

бочих собраниях (которые, кстати, 
у Нас проходят от случая к  случай) 
начальника цеха, начальника отде
ла кадров тов. Селиванова, дирек
тора тов. Азёрьера дать нам под
собного рабочего. Но дальше обеща
ний дело не пошло.

В нашем цехе несколько месяцев 
работает гидравлический пресс. 
Благодаря ему было механизирова
но много ручных операций. Но йз-эа 
того, что над гидравлическим прес
сом смонтирована маленькая по 
размеру вытяжная установка, ойа 
не успевает вытягивать газы, и ус
ловия труда ухудшились. Несколько 
ваз областное управление дерево
обрабатывающей и мебельной про
мышленности предлагало директору 
тов. Азерьеру сделать большой 
вытяжной колпак, но это указа
ние не выполнено.

Недостатки в организации труда 
приводят в Конечном итоге к  штур
мовщине. В конце месяца, как пра
вило, мы работаем сверхурочно, то
ропимся. от этого качество продук
ции еще больше снижается.

Руководителей фабрики интере
сует. видимо, только выполнение 
плана по количеству. А какой це
ной он выполняется, в каких усло
виях работают сборщики, это их 
не интересует.

Пора от обещаний перейти к  де
лу, тов. Азерьер!

В. ЕРЕМИН,

Е. БУКИН,

В. ЕРШОВ,

сборщини мебельной фабрики 

«Краснодеревец».

Ф О Т О О М В М Ш Е Н П Е

: ,  ’ JЭтот полузанесеннмй снегом новый бульдозер, принадлежащий Больше-Юксинскому лесопункту, застрял в болоте еще в октябре 1957 года.Мимо него много раз проезжали главный инженер Асиновского леспромхоза тов. Губинский, начальник Больше-Юксинского лесопункта тов. Клименко. Остановятся у машины, покачают головами и , едут дальше. А  ценная машина по-прежнему остается в болоте.Фото В. Быстрицкого.

РАЦИОНАЛИЗАТОР
двайгРгй Лё¥ трудится 

в ремонтйб-йеханических . мастер
ских Томской пассажирской авто
транспортной конторы Павел Анто
нович Холодов. По сйепйальностн 
он кузнец, но успешно владеет и 
другой профессией —  электросвар
щика. Павел Антонович —  автор 
нескольких рационализаторских 
предложений. Он предложил ре
ставрацию рулевого колеса Пасса
жирских аввЙбУсбв. Сейчас КрыЯь- 
HafftH водопомп. в которых недав
но была нужда, успешно изготов
ляют в наших мастерских по мето
ду И при непосредственном уча
стии Павла Антоновича.

Б. КРУТИКОВ.

Вывшие десятиклассники пришли на производство...
Эля Богданова окончила десяти

летку в Бийске.
Подала заявление на историко-фи

лологический факультет Томского 
университета, но по конкурсу не 
прошла. Эля решйла пойти на про
изводство. Ее приняли ученицей 
штукатура в тресте «Томскстрой». 
Вместе с бывшими десятиклассница
ми Людой Черных, Тамарой Иса
ковой, Машей Ёандалинцевой, Тама
рой Мироновой и Галей Гетманенко 
ее направили в одну из лучших 
бригад треста —  бригаду штукату
ров ЙваНа Лещинскаеа.

С волнением брали девушки пер
вый раз в рукл мастерок^—  нача
лась их трудовая жизнь. Обучать их 
стали опытные Штукатуры. Брига
дир Лёщинсйас .отдавал каждую ейо. 
бодную МИИуту Тому, чтобы пока
зать девушкам, как правильно 
пользоваться раствором, произво
дить затирку и т. п. Он проверял, 
как они разбираются в материале 
учебников по строительному делу.

Бывшие десятиклассницы оказа

лись любознательными. Элввйра 
Богданова заинтересовалась еще и 
малярным делом, Тамара Исакова 
освоила малярнйе И плиточные ра
боты.

ПроШло три месяца, и девушкам 
присвоили производственный раз
ряд.

Эльвира Богданова и ее подругй 
полюбили нужную и огвететвённую 
профессию строителя. Производство 
помогло им определить и свое на
стоящее призвание. Эльвира Богда
нова и ее подружки решили пойтй 
в строительный институт. Сейчас 
девчата вечерами учатся на подго
товительных курсах в инженерно
строительном институте, а днем ра
ботают.

Живут они в, хорошей комнате 
благоустроенного общежития^ Все 
занимаются общественной работой, 
увлекаются спортом, участвуют в 
художественной самодеятельности.

Однаво не во всех строительных 
организациях города уделяется вни
мание трудоустройству и быту быв
ших десятиклассников. Особенно

много недостатков в тресте М  97. 
В бригаде штукатуров, где бригади
ром той. Пятачков, обучается 
4 бывших десятиклассницы. Но 
обучают их, на наш взгляд, плохо, 
заставляют часто выполнять, тя
жёлую. не требующую квалифика
ций работу, не обучают сложным 
видам штукатурных работ.

О недостатках производственного 
обучения бывших десятиклассников 
В УНР-787 этого треста свидетель
ствует такой пример. Валя Коробко 
три месяца была разнорабочей на 
стройке. Затем она выучилась ма
лярному делу, но работы по спе
циальности ей не дали, а послали 
учиться штукатурному делу. Как и 
других 12 учеников, два месяца ее 
обували без инструктора. Мастера 
часто менялись. Часто приходилось 
работать Разнорабочей и йбдеобнй- 
цей. Из-ёа шГохвК. организации 
труда Валя зарабатывала только 
НО 200 рублей в Месяц. \

Б тресте № 97 й на комбинате 
строительных деталей плохо устро
ен 8ыт молодежи, В общёжйтйй по

улице Алтайской, 108, подчас даже 
нечем умыться, не работают сануз
лы, нё оборудованы сушилки. В Иё* 
которых комнатах холоДно. Нет сто
ловой. Молодежи редко читаются 
лекции.

Скучно молодежи и в общежитии 
по улице Чуйекой, 25.

Руководители треста невяима- 
Тёльно относятся к молодежи, про
должающей учебу без отрыва ят 
производства. Штукатур комсомол, 
ка Валя Доценко учится на подго
товительных курсах в университе
те. Живет она на Алтайской, 108, а 
работает р  другом конце города. Де. 
вушка давно просит перевести ее в 
другое общежитие, но эта просьба не 
удовлетворена.

Трудоустройство молодежи -—  это 
важное и ответственное дело. Долг 
каждого руководителя предприятия, 
партийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций —  помочь 
юношам И девушкам найти свое ме
сто на производстве, стать достой* 
ным пополнением рабочего класса.

Г. БЕРДЫШЕВ.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



К Р А С Н О Е  З Н А М Я Пятница, 7 февцаля 1958 г. № 28 (10392)

ЛОТЕРЕЙНЫЕ
БИЛЕТЫ ПОКУПАЮТ 

ОХОТНООхотно покупают томичи билеты денежно-вещевой лотереи, проводимой Министерством финансов Российской Федерации.В универмаге распродано билетов на 6.000 рублей: часть их приобрел коллектив магази- ) не, которое должно обсудить наи-• 1т~ > бп.ттрр нрптллмтыр ягуппосы» Га-

Зарубежная печать о послании 
Н. А. Булганина Д. ЭйзенхауэруЗарубежная печать продолжает I широко комментировать послание |Н . А . Булганина Д . Эйзенхауэру.«Н . А . Булганин, — пишет китайская газета «Жэньминьжи. ! бао», — вновь выдвигает перед Эйзенхауэром предложение о созыве совещания на высшем уров-на, часть — покупатели. На 6 тысяч рублей купил билетов коллектив Томского электромеханического института инженеров железнодорожного

более неотложные вопросы». Газета «Гунжэньжибао» характеризует послание Н. А . Булганина как важнейший документ, отражающий искреннее стремление Советского правительства к ос-транспорта. Большой спрос на { лаблению международной напря- - ------ ■ женности, отчетливо показываю-билеты в магазинах, в киоскахб кинотеатоах Но к I щии> т о  пытается помешать no-сожалению, там их мало.’ В р езн ом у для дела „мира совеща- кинотеатре имени Максима (Г ™ ю руководителей государств. Горького 1 февраля было полу- < Мировое общественное мнение ичей о сто билетов, они сразу ^ т з е т Г ^ ^ ж Т н Г ц Ж н З а о " » '  же были распроданы, на дру- ( приветствуют мирные предложения Советского Союза. Если правящие круги С Ш А , подчеркивает газета, воспрепятствуют мощному стремлению сотен миллионов людей к миру, то они, безусловно, попадут в безвыходное положение.Германская демократическая печать, комментируя послание Н . А . Булганина, подчеркивает, что этот новый шаг Советского правительства лишний раз свидетельствует о его стремлении сделать все возможное для ослабления международной напряженности и урегулирования спорных вопросов. «Нейес Дейчланд» указывает, что Советский Союз при-трпргляйа rvn n v™  Гпехне- - Доживается единственно пра- ни телеграфа супруги 1 рехне  ̂ вильной точ.ки зрения о необходи-

гой день театр опять получил сто билетов и продал их. В последующие дни в кинотеатре билетов не было, а спрос на них большой. В областном драматическом театре имени Чкалова за первые пять дней продано около 500 билетов.В городской конторе связи за два дня было продано 5.020 билетов.— Из этого количества, — говорит кассир конторы тов. Терентьев, — половину билетов купили наши служащие.Немало томичей выиграло летом минувшего года по билетам фестивальной лотереи. Выиграли, например, работни-

говориться о запрещении атомно- . как предполагаемая повестка дня

вы: жена — часы, а муж велосипед. Сейчас они приобрели не один десяток билетов.Много билетов лотереи продала кассир отдела переводов главного почтамта А . И. Ва- тель.Торгует билетами и центральный газетный киоск «Союзпечати» возле почтамта. В первый день, например, 200 билетов разошлись в течение нескольких часов.— Сейчас, — говорит киоскер Д . А . Браславский, — я взял сразу 2.000 билетов. Утром томичи вместе с газетой берут и билеты. Многие сразу покупают по 5 — 10 билетов. Шофер такси И. А . Чиков купил билетов на 160 рублей. В фестивальную лотерею он выиграл пылесос.
М У Ж Е С Т В О
ОХОТНИКА

НАРЬЯН-МАР (Архангельская об
ласть), 5 февраля. (ТАСС). На бере
гу заполярной реки Великая, впа
дающей в Чешскую губу Баренцова 
моря, стоят две охотничьи избуш
ки. Круглый год. охотники малозе- 
мельской тундры промышляют здесь 

морского зверя, песца и птицу, ло
вят рыбу. Каждая тропинка, сопка, 

низина известна промысловикам.

На днях, обходя один из участ

ков, охотник П. В. Филатов неожи

данно столкнулся с пятью медведя

ми. Первым выстрелом сразил само
го крупного хищника, затем ранил 

второго медведя. Вместе с тремя 

оставшимися зверь пытался 
укрыться в зарослях ивняка. Фила
тов начал преследовать медведей. 

Увлеченный погоней охотник не за

метил. как раненый зверь подкрал

ся к нему. Хищник был всего в 

двух метрах, но охотник вовремя 

заметил опасность. Выстрелом в 

упор охотник убил медведя. Осталь

ные скрылись в тундре.

мости в первую очередь попытаться решить вопросы, урегулирование которых было бы сравнительно легким делом. Успешное обсуждение этих вопросов содействовало бы уменьшению международной напряженности и созданию атмосферы взаимного доверия. Подробно анализируя круг вопросов для обсуждения в верхах, изложенных в послании Н. А . Булганина, газета подчеркивает, что советские предложения полностью осуществимы. Газета «Дер морген» характеризует предложения Советского правительства как конкретные и реальные.Венгерская газета «Эшти хир- лап» в передовой статье, посвященной посланию Н. А . Булганина, пишет, что оно делает созыв совещания на высоком уровне более реальным. Весьма важным, подчеркивает газета, является то, что Советский Союз изъявил готовность обсудить вопрос о межконтинентальной ракете, если западные державы согласятся до-

го и водородного оружия, прекращении его испытаний и о ликвидации иностранных военных баз на чужих территориях.Румынская газета «Ромыниа либера» опубликовала статью «Нельзя оттягивать начало переговоров», посвященную посланию Н . А . Булганина. С  особым удовлетворением, пишет газета, народы восприняли новые шаги Советского Союза, касающиеся проведения переговоров на высоком уровне. Отметив, что еще предпринимаются попытки сорвать созыв конференции на высоком уровне, газета «Ромыниа либера» пишет, что в послании Н. А . Булганина содержатся многие вопросы, обсуждение которых может привести к ослаблению международной напряженности на длительный период. В заключение газета подчеркивает, что советские предложения являются серьезным шагом на пути сохранения и защиты мира.Поставленные Советским правительством проблемы можно и нужно разрешить, пишет болгарская газета «Работническо дело». Для этого необходим реалистический подход к нынешнему международному положению. Необходимо без задних мыслей признать факты и проявить искреннее стремление к взаимопониманию во имя блага всех народов. В редакционной статье «Конкретные шаги» газета «Отечествен фронт» пишет, что все предложения Советского Союза отвечают принципам и целям Устава Организации Объединенных Наций. Послание Н. А . Булганина является новым примером мирной инициативы Советского Союза, пишет газета «Земеделско знаме».Издающаяся в Пхеньяне газета «Минчжу чосон» подчеркивает настоятельную необходимость созыва совещания на самом высоком уровне и указывает, что корейский народ горячо поддерживает это предложение являющееся самым разумным путем для разрешения международных проблем и выражающее искреннее желание Советского Союза работать на благо мира.Бирманская газета «Бирман», посвящая посланию передовую статью, пишет, что предложение Н. А . Булганина о созыве совещания на высшем уровне отвечает чаяниям тех, кто действительно желает обеспечения мира во всем мире. «Девять пунктов, выдвинутые советским премьер-министром,

этого совещания, — пишет газета, — охватывают все, что может пожелать разумный политический деятель для ослабления международной напряженности».Комментируя послание Н . А . Булганина, албанская газета «Зе- ри и популлит» пишет: никогда еще идея переговоров на высоком уровне, предложенная Советским правительством, не находила такой широкой поддержки, как сейчас. Послание Н. А . Булганина указывает ясный путь, ведущий к успеху переговоров. Наш народ, заявляет албанская газета, видит в послании Н. А . Булганина выражение мудрой и дальновидной позиции Советского правительства.Шведская газета «Ню дат» в передовой статье «Настало время для встречи на высшем уровне» пишет: все понимают, что существующая в настоящее время международная напряженность не должна продолжаться. Многие народы изнемогают под растущим бременем вооружений, и существует риск, что малейшая оплошность или случайность могут развязать опустошающую войну. Поэтому во всех странах усиливаются голоса за международную встречу на высшем уровне. Исходным пунктом для совещания, продолжает «Ню даг», должна быть воля к ослаблению международной напряженности. Разумеется, невозможно разрешить какие, либо вопросы, — на это указывает Н А . Булганин в своем последнем послании Эйзенхауэру, — если государственные деятели соберутся на совещание только для того, чтобы обеспечить себе стратегические преимущества. Не следует также ожидать, что все вопросы будут разрешены сразу. Но и малейший успех будет ценным, когда речь идет о том, чтобы открыть пути для будущего людей в обстановке мирного сотрудничества и дружбы между народами. «Поэтому необходимо, — указывав! газета, — чтобы общественное мнение продолжало борьбу до тех пор, пока встреча великих держав не станет действительностью».Египетская газета «Аш-Шааб» пишет, что послание Н . А . Булганина является еще одним шагом Советского правительства, направленным на сохранение мира, урегулирование международных проблем, прекращение холодной войны и гонки вооружений и ослабление международной напряженности.5 февраля. (ТАСС).

Промышленность Китайской Народной Республики выпускает много новых типов станков, машин и механизмов.
На Шанхайском заводе Чжунхуа выпущена бумагоделательная ма

шина производительностью 50 тонн газетной бумаги в день.
На снимке: сборка отсасывающего цилиндра.(Фотохроника Т А СС ).

За единство действий 
трудящихся Берлина

Результаты выборов в народные Советы Польши

Б Е Р Л И Н , 5 февраля. (ТАСС). Вчера вечером в демократическом секторе Берлина состоялся митинг западноберлинских рабочих, устроенный по инициативе организации Социалистической единой партии Германии Большого Берлина. В митинге приняло участие более двух тысяч западно- берлинских социал-демократов, членов С Е П Г  и профсоюзов. Выступивший на митинге секретарь берлинской организации С Е П Г  Э. Хениш заявил, что первоочередной задачей берлинского рабочего класса является единство действий в борьбе против «холодной войны», за обеспечение мира.В резолюции, принятой участниками митинга, с большим подъемом выражается полное одобре

ние предложений Советского Союза, направленных на ослабление международной напряженности.Обращаясь к западноберлинскому сенату, рабочие требуют немедленных переговоров с магистратом Большого Берлина о подготовке в Берлине народного опроса относительно включения обоих германских государств в безатомную зону.Участники митинга призывают немецкий рабочий класс добиваться единства действий между С Е П Г  и С Д П Г, а также между объединением свободных немецких профсоюзов и объединением профсоюзов Западной Германии в борьбе против сил реакции в Западной Германии и в Западном Берлине.

И неудачному запусну 
америнансного 

искусственного 
спутника ЗемлиН Ь Ю -Й О РК , 5 февраля. (ТАСС). Корреспондент агентства Ассошиэйтед Пресс в сообщении из Вашингтона приводит подробности взрыва ракеты «Авангард» при попытке запустить второй американский спутник весом' около 1,4 кг.Корреспондент указывает, что взрыв произошел «слишком скоро» после взлета.«При взлете, — пишет он, — наблюдалась вспышка белого пламени, и после характерного для такой ракеты медленного подъема ракета начала набирать скорость.Она продолжала подниматься вертикально вверх в течение 10 секунд. Затем она начала колебаться и крутиться и, по-видимому, распалась на две части.Большая часть ракеты стала падать, объятая столбом белого пламени. Другая часть продолжала некоторое время двигаться вперед, но было видно, как она колеблется.Через какую-то долю секунды обе части начали падать».Корреспондент агентства Юнайтед Пресс сообщает, что ракета поднялась «максимум на 10 тысяч футов».

Пресс-конференция у президента 
Эйзенхауэра

В А Р Ш А В А , 5 февраля. (ТАСС). Как сообщает Польское агентство печати, Центральная избирательная комиссия опубликовала следующие результаты выборов в народные Советы:2 февраля 1958 г. по всей стране состоялись выборы в народные Советы всех ступеней, то есть 5 народных Советов в городах, выделенных в отдельные воеводства (Варшава, Лодзь, Краков, Познань, Вроцлав), 17 воеводских народных Советов, 322 поби
товых (уездных) народных Совета, 735 городских народных Советов, 44 районных народных Совета в городах, 133 поселковых и 8.399 сельских народных Советов (в избирательных участках, созданных в промышленных округах, голосование было проведено 31 января и 1 февраля).В избирательных списках, включающих всех граждан, имеющих право голоса, числилось 18.116.428 человек.В выборах в народные Советы в городах, выделенных из воеводств. и в выборах воеводских народных Советов участвовало 15.52L890 человек, то есть 85,68 проц. избирателей. Действительных голосов подано 15.472.855.

Недействительными признано, ных 49.035 голосов. За списки Фронта единства народа отдан 14.997.001 голос, то есть 96,92 проц. действительных голосов. Из числа выдвинутых 3.090 кандидатов избраны 2.140 депутатов.В выборах повятовых народных Советов число лиц. имеющих право голоса, составило 12.270.692.В выборах участвовало 10.468.596 человек, то есть 85,31 проц. избирателей. Действительных голобов подано 10.425.756. Недействительными признано 42.840 голосов. За кандидатов Фронта единства народа подано 10.175.253 голоса, то есть 97,60 проц. действительных голосов. Из числа выставленных 25.057 кандидатов избрано 17.570 депутатов народных Советов.В выборах городских народных Советов число лиц, имеющих право голоса, составляло 5.986.289.В выборах приняло участие 5.316.999 человек, то есть 88,82 проц. избирателей. Действительных голосов подано 5.303.264; недействительными были признаны 13.735 голосов.За списки Фронта единства народа подано 5.21-7.379 голосов, то есть 98,38 проц. действитель

но лосов. Из числа 34.586

В А Ш И Н Г Т О Н , 5 февраля. (ТАСС). Сегодня на очередной пресс-конференции президент Эйзенхауэр ответил на вопросы корреспондентов о перспективах проведения совещания на высшем уровне.На вопрос, возросли ли сейчас шансы на проведение совещания, президент сказал, что в настоящее время, по его мнению, еще нет реальных фактов, которые позволяли бы положительно ответить на этот вопрос. Эйзенхауэр утверждал, что он и Даллес делают все от них зависящее, чтобы найти возможный путь для проведения совещания после соответствующей подготовки.Отвечая на другие вопросы корреспондентов, связанные с идеей проведения такого совещания, Эйзенхауэр сказал, что Соединенные Штаты считают, что должна быть какая-то надежда на

положительный исход совещания на самом высоком уровне, ибо иначе проведение такого совещания было бы бесполезным.Касаясь вопросов для обсуждения на подобном совещании, президент упомянул, в частности, свои предложения о контроле над межконтинентальными ракетами, и предложения по германскому вопросу.В ответ на просьбу прокомментировать его отношение к плану создания в Европе зоны, свободной от атомного оружия, президент сослался на то, что Соединенные Штаты не могут принять какого-либо решения по этому вопросу без полного согласия своих союзников по Н А Т О . При этом он пытался создать впечатление, будто осуществление этого предложения создаст угрозу для безопасности союзников С Ш А  по 
Н А Т О ,

Д А М А С К , 5 февраля. (ТАСС). Представитель сирийского военно-
кандидатов избрано 23.638 депутатов народных Советов.В выборах городских районных народных "Советов число лиц, имеющих право голоса, составило 2.693.394. В выборах участвовало 2.274.093 человека, то есть: го командования заявил предста- 84,43 проц. избирателей. Дейст- ; вителям печаш, что вчера утром вительных голосов поданоj израильский отряд в составе 60| вооруженных солдат при под- ’ держке 4 бронемашин и самолета типа «Мистер» проник в север-

ПРОВОКАЦИИ И ЗРАИ Л ЬСКИ Х войск 
НА СИ РИ Й СКО Й  ГРАНИ Ц Е

2.267.282; недействительными признано 6.811 голосов. За списки Фронта единства народа отдано 2.206.577 голосов, то есть 97,32 проц. действительных голосов. Из числа 3.914 кандидатов депутатами избрано 2.700 человек.В выборах сельских и поселковых народных Советов число лиц, имеющих право голоса, составляло 9.550.268. Голосовало 8.017.625 человек, то есть 83,95 проц. избирателей. Действительных голосов было 7.990.093; недействительными признано 27.532 голоса. За описки Фронта единства народа подано 7.866.388 голосов, то есть 98,45 проц. действительных голосов.Из выставленных на баллотировку 224.239 кандидатов депу. татами народных Советов избрано 158.957 человек.
С п о р т

Соревнования сильнейших волейболистов 

Российской ФедерацииН О В О С И Б И Р С К , 5 февраля. (ТАСС). С  каждым днем обостряется борьба за первенство среди участников 12-х традиционных зимних соревнований сильнейших сборных мужских и женских волейбольных команд Российской Федерации. В четвертом туре лйдер турнира команда Чечено-Ингушетии потерпела поражение от новосибирцев (2 : 3).После четырех дней соревнований уже обеспечили себе право играть в финале мужские и женские команды городов Куйбышева, Свердловска, Тульской области, мужская команда Чечено-Ингушетии и женская команда Иркутской области.Сегодня завершился первый этап — предварительные игры в

борьбы определились сильнейшие команды, претенденты на 1— 6 места, которые завтра начнут финальные, решающие встречи.В числе сильнейших — мужские и женские команды Куйбы. шева, Свердловска, Тульской области, мужские команды Чечено- Ингушской А С С Р , Челябинской области и Приморского края, женские команды Ростова-на-Дону, Иркутской области и Татарской А С С Р .Заключительные встречи следующих трех туров определят не только победителей зимних соревнований, но и четыре команды (две женские и две мужские), которые примут участие от Российской Федерации в играх первенства С С С Р  по волейболу в клас- подгруппах. В результате острой се «Б».
Матч-реванш Рубцова— Быкова 

на первенство мираНе прошло и двух лет с тех пор, как Ольга Рубцова стала чемпионкой мира по шахматам, а ее предшественница Елизав'ета Быкова уже решила воспользоваться своим правом . на матч-
реванш. 4 февраля в Москве состоялась первая из шестнадцати партий соперниц. Встречу выиграла О. Рубцова.

(ТАСС).

Александра Борина и Иван Утробин— 

абсолютные чемпионы области5 февраля на областной спартакиаде прошли лыжные гонки на дистанции 10 километров для женщин и 30 километров для мужчин.Около 80 лучших лыжниц области стартовали на дистанцию в 10 километров. Победу снова одержала Александра Борина с результатом 45 минут 46 секунд, завоевав звание абсолютной чемпионки области на 1953 год. Второе место заняла Л . Толмачева (педагогический институт), третье — Г. Манишева (университет).В командном зачете на этой дистанции лучшими в своих группах оказались лыжницы Вокзального района и педагогического института. Вторые места заняли команды Д С О  «Труд» (сборная техникумов) и университета, третье — Д С О  «Трудовые резервы» и политехнического института.100 сильнейших лыжников-муж- чин приняли участие в гонках на 30 километров. И здесь лучшим оказался представитель команды Вокзального района Иван Утробин, показавший отличное время — 1 час 46 минут 11 секунд. Второе место осталось за В . Кле- миным (Вокзальный район), третье место занял мастер спорта В. Толмачев (университет).20 участников гонки выполнили норму первого спортивного разряда.

В командном зачете победили в своих группах лыжники Вокзаль. ного района и педагогического института, вторые места заняли команды г. Колпашево и университета, на третьем месте — Д С О  «Труд» (сборная техникумов) и транспортного института.В программе лыжного спорта осталось пока неразыгранным первенство среди мужчин и женщин по олалому. Соревнования по этому виду будут проведены ' 23 февраля.В общекомандном зачете лидируют среди команд вузов лыжники педагогичеокого института, набравшие 14 очков. Второе место пока занимает команда университета, имеющая 25 очков, далее следуют транспортники — 31 очко, политехники — 32 очка, медики — 51 очко и команда строительного института — 59 очков.В группе Д С О  и ведомств уверенно лидируют спортсмены Вокзального района, имеющие 18 очков, за ними идут команды Д СО  «Труд», «Динамо», г. Колпашево, «Урожай», «Спартак», «Трудо. вые резервы» и Дома офицеров.Окончательные итоги спартакиады будут подведены после завершения розыгрыша по хоккею и хоккею с мячом 24 февраля.
В . С А Л Н И С , 

главный судья спартакиады.

ную демилитаризованную зону. В этот же день 4 израильских самолета «Мистер» нарушили воздушное пространство Сирии. В связи

с этим сирийская сторона обратилась с жалобой в смешанную комиссию по перемирию, потребовав немедленного вывода израильских войск из демилитаризованной зоны и прекращения дальнейших провокаций против Сирии.Министерство иностранных дел Сирии направило телеграмму своему постоянному представителю в С О Н  с указанием сообщить об этих провокациях Израиля председателю Совета Безопасности.

Репрессии против 
демократических 

организаций в Западной 
ГерманииБО Н Н , 5 февраля. (ТАСС). Репрессии против демократических организаций и прогрессивно настроенных лиц в Западной Германии продолжаются. Вчера полицейские власти Ф Р Г  запретили еще три общественные организации: «Центральное объединение по защите демократических прав», «Рабочее сообщество юри- стов-демократов» и «Западногерманский конгресс беженцев». Этим организациям предъявлены обвинения в том, что они якобы являются «замаскированными коммунистическими организация, ми», ведущими «враждебную конституции Федеративной Республики Германии деятельность».На квартирах членов этих организаций в Дюссельдорфе, Вуппертале, Брауншвейге и других городах полиция произвела обыс. ки.В Вуппертале полицией был арестован бывший депутат бундестага от Коммунистической партии Германии Вальтер Фиш.□

П О Г О Д АПо сообщению Томского гидрометеорологического бюро, по области 7 февраля ожидается облачная, с прояснениями погода, местами слабый снег, ветер юго- западный, 5 — 10 метров в секунду, по крайним южным районам — о усилением до 12 метров в секунду, температура воздуха 8 — 13 градусов мороза.8 —9 февраля облачная погода с прояснениями, местами слабый сеет, ветер юго-западный, 5 — 10 метров в секунду, температура воздуха ночью 12— 17, при прояснениях — 18— 23 градуса мороза, днем — 9 — 14 градусов мороза.
Редактор В. А . К У З Ь М И Ч Е В .

Т Е А Т Р

Томский драматический театр 
имени В . П . Чкалова.

7 февраля — «Любовь Яро
вая».

8 февраля — «Горе от ума».9 февраля днем и вечером — 
«После разлуки».Начало спектаклей; дневного — в 12 часов дня, вечерних — в 8 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М . Горького7 февраля — новый художественный фильм «Большой и ма

ленький». Сеансы; 9, 10-45,12-30, 2-15, 4, 5-45, 7-30, 9-15,11.
Кинотеатр имени И . Черных7 февраля. Большой зал — 

«Большой и маленький». Сеансы: 9-30. 11-10, 12-50, 2-30, 4-10,5-50, 7-30, 9-10, 10-50. Малый зал — «В 6 часов вечера после 
войны». Сеансы; 10, 12, 2, 4, 6, 8, 10.

Зал кинохроники7 февраля — художественный фильм «Весна на Заречной ули
це». Сеансы; 10, 11-50, 1-40,3-30, 5-20, 7-10, 9, 10-50.

Клуб имени Сталина7 февраля — «Большой и ма
ленький». Сеансы: 3, 4-40, 6-20.
Т о м с к а я  с т у д и »

Пятница, 7 февраля19.00. Для детей. «Маленькие 
артисты большого экрана». 19.30. «По примеру Николая Ма
мая». 19.45. Концерт камерной музыки. 20.10. Художественный 
фильм «Дом, в котором я живу».

Томская сапоговаляльная фабрика

I

®

принимает от граждан и от колхозов шерсть для производства валенок в неограниченном количестве.Срок исполнения заказа в течение 3-х дней.Прием шерсти производится ежедневно (кроме воскресенья) с 9 час. утра до 4 час. дня.
g  Обращаться: г. Томск, Коммунистический проспект № 60. ^

Томскому тресту «Гидродор- мост» требуются на постоянную работу: мотористы, дизелисты,компрессорщики, бетонщики,плотники и разнорабочие.Обращаться: г. Томск, переулок Школьный, 6, телефоны: 39-93, 58-55. 2 — 2

Томской конторе «Главбака
лея» требуются: кладовщики и 
товароведы, имеющие специаль
ное образование по продовольст
венным товарам.

Обращаться: г. Томск, улица 
Крылова, 54-а, телефон 36-75.2 — 2

У Н Р -768 требуются: инженеры и техники-строители на должности начальников участков, старших прорабов и мастеров, строи
тельные рабочие всех специаль
ностей.Одиноким предоставляется общежитие.Обращаться: г. Томск, Плетнев- ка, 10, отдел кадров, телефон 45-09. 3 —3Мебельная фабрика «Краснодеревец» до 1 июля 1958 года 
принимает заказы на изготовле
ние театральных кресел из пило
материала заказчика.Здесь же требуются квалифицированные столяры и станочники.Обращаться: г. Томск, улица Дальне-Ключевская, 16, телефон 47-62. 2 — 2

Спичечной фабрике «Сибирь» 
требуется инженер-механик. 

Квартирой обеспечивается. 
Обращаться в отдел 

фабрики.

Гр-н Бородецкий Борис Михайлович, проживающий в г. Томске, улица Некрасова, 35, кв. 1, возбуждает дело о расторжении брака с гр-кой Бородецкой Клавдией Михайловной, проживающей в г. Томске, улица Учебная, 24, кв. 1.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 2-го участка Кировского района г. Томска.Гр-ка Блохина Мария Ивановна, проживающая в г. Томске, поселок Черемошники, 3. дом 14, кв. 19, возбуждает дело о расторжении брака с гр-яом Блохиным Семеном Алекгандрози- чем, проживающим в Томской области, Пышкино-Троицкий район, Бологачевекий сельский Совет, поселок Францево.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 3-го участка Вокзального района г. Томска.Гр-н Линштас Альгимантас Игнаса, проживающий в г. Томске, улица Крымская, 75, кв. 1, возбуждает дело о расторжении брака с гр-кой Гавриловой Галиной Семеновной, проживающей в г. Томске, переулок Красный, 14, кв. 3.Дело подлежит рассмотрению 
кадров в народном суде 1-го участка 3 — 3 Вокзального района г. Томска.

Адрес редакции: гор. Томск, просп. им. Ленива, 13, телефоны: для справок 
—  37.77 " ‘ впартийной жизни и 42-44, пропаганды —■ 47-45, вузов, школ и культуры

(круглые сутки) —  42.42, редактора —  37.37, заместителя редактора —  51.75, ответ. секретаря —  31-18, секретариата — 42.40, отделов:
-  42.46, сельского хозяйства — 37.39, промышленного — 37.75, отдела писем —  37-38 и 31.47, отдела информации — 51-61, зам. зав издательством 

52.23, бухгалтерии в отдела объявлений — 37.36, директора типографии —  37.72.

Г
/ \
А

к

-х

J
X

/T V

%

: з о о о б б г, Томск, типография 2 «Красное Знамя». Типпш «>ил ’Зчттп \Гп 'nQ 1

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru


